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ELEIÇÕES 2024. Genivan Vale vê disputa em Mossoró indefinida, apesar 
da liderança de Allyson: “Há espaço para crescimento da nossa candidatura” __PÁG. 4

Potiguar da Seleção 
Feminina dá carro ao 
pai e emociona redes

Natal chega a 7,5 mil 
imóveis regularizados 
e prepara mais 1.558

STTU abre consulta 
sobre licitação do 
transporte público

Viralizou Habitação Mobilidade

Presente foi entregue por An-
tônia antes de ela embarcar para 
Paris, para disputa dos Jogos.

Programa de regularização 
fundiária do Governo Federal, 
aplica recursos nos municípios.

Interessados em participar 
já podem acessar os documen-
tos e o formulário na internet.
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Alteração vai promover alívio de R$ 9 milhões por mês no caixa da Prefeitura do Natal

Câmara de Natal aprova mudança em 
regime previdenciário de servidores

Política __PÁG. 3

Saiba mais
Diretor do NatalPrev,
Thiago Marreiros diz que
a medida não traz ris-
cos para a previdência 
por causa do superávit no 
Funcapre

A Câmara Municipal de Na-
tal aprovou nesta quinta-
-feira, por 20 votos a 7, um 

projeto de lei complementar que 
muda o regime previdenciário de 
um grupo de servidores aposen-
tados da cidade. Agora, a propos-
ta será enviada para análise do 
prefeito Álvaro Dias (Republica-
nos), que deverá sancionar a lei.

Com a mudança, a decisão vai 
atingir beneficiários com mais de 
73 anos e que entraram no serviço 
público municipal até 2002. São 
exatamente 1.808 aposentados.

A intenção da prefeitura com 
o projeto é reduzir o déficit de 
um dos fundos previdenciários 
do Município, o Funfipre, que 
atualmente é de mais de R$ 22 

Carne � ca fora da 
cesta básica e não 
deverá ter imposto 
zerado após reforma

Tributação

Grupo de trabalho apresen-
tou ontem proposta de regula-
mentação da reforma tributá-
ria, que vai unificar e simplifi-
car cobrança de impostos.

__PÁG. 9

milhões por mês. Ao longo de 
2023, a despesa da prefeitura foi 
de quase R$ 290 milhões.

Com a transferência de apo-
sentados do Funfipre, a prefeitu-
ra deverá ter um alívio mensal es-
timado em R$ 9 milhões – dinhei-
ro que não precisará mais ser ti-
rado do Tesouro para pagar essas 
aposentadorias.

Hospital Deoclécio Marques 
ganha 16 novos leitos

Comissão da ALRN aprova 
criação da Secretaria de Cultura

Saúde

Política

__PÁG. 14

__PÁG. 13

Prefeitura monta 
força-tarefa para 
� scalizar ligações 
de esgoto em Natal

Meio ambiente __PÁG. 10

Nesta semana, três empreen-
dimentos em Areia Preta e Ponta 
Negra foram multados por lança-
rem esgoto na rede de drenagem, 
contaminando praia.

Sandra Fernandes

Pedro Neto

TJRN vive inquietação quanto à 
recontagem para desembargador 

O câncer e o meio ambiente: Eu 
cuido, você cuida e nós sobrevivemos

Está acabando o estoque de 
desculpas de Marquinhos Santos

__PÁG. 2

__PÁG. 15

Opinião __PÁG. 2

__PÁG. 8

PF indicia Bolsonaro e mais 11 por esquema de venda de joias
Ex-presidente é apontado como suspeito de associação criminosa, peculato e lavagem de dinheiro; família fala em perseguição

JOSÉ ALDENIR / AGORA RN

Genivan Vale vê disputa em Mossoró indefinida, apesar 
tura” __PÁG. 4
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O prefeito Álvaro Dias estava 
em Brasília com uma agenda in-
tensa de trabalho, participando de 
diálogos importantes nos minis-
térios e órgãos federais.O deputa-
do federal Paulinho Freire (União 
Brasil), pré-candidato a prefeito, 
acompanhou várias agendas. 

Aconteceu no Centro de Ope-
rações da Justiça Eleitoral (Coje) a 
parte prática do curso de capaci-
tação sobre “Registros de Candi-
daturas” para as eleições de 2024. 
Os servidores do TRE-RN, chefes 
de cartórios e outros passam por 
capacitação, com foco em desem-
penhar de maneira mais eficaz e 
transparente os registros de candi-
daturas das eleições 2024. Será em 
agosto, após as convenções em que 
os candidatos terão que oficializar 
os registros, até o dia 15 de agosto. 

O deputado estadual Dr. Kergi-
naldo Jácome já anda dizendo na 
região, que vai receber o apoio do 
ex-deputado Getúlio Rêgo e do ex-
-prefeito Leonardo Rego em Pau dos 
Ferros, além dos sobrinhos do mé-
dico, que foi várias vezes deputado 
estadual. Comenta-se que Dr. Ker-
ginaldo anda atrás dos prefeitos Zé 
Augusto (Portalegre) e Marcos Au-
rélio (Riacho da Cruz). Esses apoios 
seriam do deputado Neilton Díoge-
nes, caso Getúlio tivesse assumido a 
vaga na Assembleia Legislativa.

Virou ringue entre a Prefeitura do Natal e o Idema a questão das 
licenças para a engorda de Ponta Negra. Documentação vazada à im-
prensa mostra a cronologia do processo iniciada em 4 de outubro de 
2017, com o início do licenciamento prévio para as obras. O Idema ale-
ga que ainda não teve respostas para questionamentos encaminhados 
à Prefeitura em 25 de julho de 2023. De acordo com o prazo previsto 
em lei federal, o Idema tem até 120 dias para analisar o processo de Li-
cença de Instalação e Operação (LIO).

 Ainda na sessão, Adjuto Dias, que é filho do prefeito Álvaro Dias 
(Republicanos), propôs que seja feita, urgentemente, uma reunião en-
tre diretoria e técnicos do Idema para esclarecimentos. “É uma obra 
que vai proteger o Morro do Careca e preservar empregos. A gente não 
entende por que se precisa de tanto tempo”, alegou.

Ontem na Assembleia Legis-
lativa, o deputado Adjuto Dias 
(MDB) se pronunciou sobre a 
questão. “Essa questão da engorda 
se arrasta há anos e anos. Por mais 
que seja uma questão complexa, 
que necessita de debate e análise 
técnica, está atrasando o desen-
volvimento de Natal. Sempre que 

a prefeitura termina uma etapa, o 
Idema faz mais questionamentos, 
a prefeitura responde e vem novos 
questionamentos”, discursou.

Fará exata-
mente um ano 
na próxima se-
mana que o 
jurista Daniel 
Maia assumiu 
interinamente 
a cadeira no Tri-
bunal Regional 
Eleitoral (TRE-RN). O presidente 
Lula da Silva (PT) ainda não esco-
lheu da lista tríplice que tramita no 
Palácio do PLanalto. Daniel Maia é 
um dos três nomes cogitados para 
a cadeira, tendo ficado no primeiro 
lugar na votação da lista tríplice no 
TJRN. Além dele, foram escolhidos 
para compor a relação os juristas 
Thales de Lima Góes Filho e Valéria 
Carvalho de Lucena Pantaleão.
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Clima nos bastidores do TJRN é de 
inquietação quanto à recontagem 
dos votos de desembargador 

Desde o mês passado, o 
Conselho Nacional de 
Justiça (CNJ) deferiu o 

pedido de liminar do juiz Fran-
cisco Seraphico da Nóbrega 
Coutinho para suspender a es-
colha do substituto do magistra-
do Ricardo Procópio – eleito pa-
ra o cargo de desembargador do 
Tribunal de Justiça do Rio Gran-
de do Norte (TJRN) – na Turma 
Recursal, onde ele atuava ante-
riormente. Ainda em sigilo no 
CNJ, o pedido de liminar é para 
não ser preenchida a vaga. Uma 
eventual recontagem poderá al-
terar a lista tríplice, benefician-
do o segundo nome.

O juiz Seraphico Nóbrega 
ficou em 2º lugar no proces-
so de escolha para novo de-
sembargador do Tribunal de 
Justiça. O procurador regio-
nal da República Pablo Cou-
tinho Barreto relata o caso do 
Rio Grande do Norte. A de-
cisão determinou que a Cor-

te Potiguar reserve a vaga da 
Primeira Turma Recursal dos 
Juizados Especiais até o julga-
mento do mérito do presente 
Procedimento de Controle Ad-
ministrativo. Ricardo Procópio 
tomou posse como desembar-
gador em 24 de maio, na vaga 
deixada por Gilson Barbosa. Já 
empossado, Procópio passou 
a integrar a Câmara Criminal 
do TJ. No processo de escolha 
dentro do critério de mereci-
mento, Procópio alcançou a 
pontuação de 86,08, enquanto 
Seraphico Nóbrega ficou com 
84,16. O critério do cálculo é 
questionado pelo 2º colocado.

INSTAGRAM

INSTAGRANM

INSTAGRAM

Anualmente, a Casa Durval Paiva tem, no calendário 
pedagógico do setor educacional, a Mostra Pedagó-
gica, como uma ação para expor os conhecimentos 

construídos por crianças e adolescentes com câncer e do-
enças hematológicas, ao longo do ano letivo, nas classes 
hospitalar e domiciliar, por meio das atividades curricula-
res e extracurriculares realizadas na Instituição.

Além disso, a iniciativa visa ampliar a interação entre 
as demais classes hospitalar/domiciliar do Estado e as 
escolas, bem como, estreitar a comunicação entre im-
portantes parceiros como a Secretarias Estadual e Mu-
nicipal de Educação, representada pelo Núcleo de Aten-
dimento Educacional Hospitalar e Domiciliar do RN – 
NAEHD, expondo através dos trabalhos apresentados 
o compromisso que a Instituição tem com a educação 
dos pacientes assistidos.

Para a 7ª edição da Mostra Pedagógica da Casa Dur-
val Paiva, a exposição contou com a temática: “Meio 
ambiente: eu cuido, você e nós sobrevivemos”, com 
o objetivo de proporcionar o conhecimento e a cons-
cientização dos alunos, acerca dos temas que envolvam 
meio ambiente e cidadania, desenvolvendo a constru-
ção de atitudes para a preservação, desenvolvimento 
sustentável, qualidade de vida, enfatizando o pensa-
mento crítico, criativo e responsável, partindo do auto 
cuidado consigo, com o meio e com a próxima geração.

Partindo dessa premissa, todas as oficinas, que fa-
zem parte das atividades extracurriculares executadas 
no setor educacional ao longo do ano letivo, trabalha-
ram a temática e tiveram os trabalhos construídos ex-
postos, dentre elas: Oficina de desenho; Educação e sor-
riso; Educando para nutrir; Arte em Movimento e Pas-
seio Terapia.

É possível perceber que a Mostra Pedagógica consis-
te em uma alternativa didático-metodológica adotada 
como ação, para expor às aprendizagens decorrentes de 
momentos de incerteza, medos e desafios, vivenciadas 
por meninos e meninas que enfrentam um tratamento 
de saúde prolongado, como é o caso do câncer.

Assim, o objetivo pedagógico é reunir a produção 
das diferentes áreas de conhecimento curricular e ex-
tracurricular, dando relevo a interface entre esses sa-
beres e os desafios que a própria condição de saúde 
impõe, no sentido de redimensionar o ensino, os seus 
processos educativos e a própria relação de produção 
de conhecimento e desenvolvimento integral dos su-
jeitos envolvidos.

O câncer e o meio ambiente: 
Eu cuido, você cuida e nós 
sobrevivemos

SANDRA 
FERNANDES
redacao@agorarn.com.br

*Sandra Fernandes da Costa é coordenadora 
pedagógica da Casa Durval Paiva
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LORENA VERÍSSIMO / CMN

Usuários aguardam transporte coletivo em parada no Igapó, Zona Norte de Natal: ônibus lotados e que demoram

Sessão desta quinta-feira 4 que aprovou projeto para mudar regime previdenciário de parte dos servidores de Natal
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STTU abre consulta pública e pede contribuições 
da população para licitação do transporte de Natal

Mobilidade

A Prefeitura do Natal, por 
meio da Secretaria Muni-
cipal de Mobilidade Ur-

bana (STTU), abriu uma con-
sulta pública para ouvir a po-
pulação em geral sobre a lici-
tação do sistema de transporte 
público coletivo.

Os interessados em participar 
já podem acessar os documentos 
e o formulário de contribuição no 
site licitacaotransporte.natal.rn.
gov.br. O prazo para enviar con-
tribuições termina às 18h do dia 
24 de julho de 2024.

A consulta pública tem por 
objetivo reunir contribuições e 
informações que poderão auxi-
liar na modelagem jurídica, téc-

nica e econômico-financeira do 
projeto do edital. A previsão da 
prefeitura é lançar a concorrên-
cia em agosto.

Poderão participar desta 
Consulta Pública pessoas físi-
cas ou empresas interessadas 
na matéria.

Somente serão apreciadas 
as contribuições que conte-
nham identificação do partici-
pante que preencher devida-
mente todas as informações 
constantes no formulário dis-
ponível no citado endereço 
eletrônico e que se relacionem 
com o objeto desta Consulta.

“O transporte público desem-
penha um papel fundamental na 
vida das pessoas e da cidade. É 
inegável também sua contribui-
ção para um ar mais limpo, re-
dução dos congestionamentos e 
acesso à diversidade dos espaços 
urbanos. Logo, é preciso definir 
e regulamentar sua operação no 
município”, afirma Daliana Ban-
deira, secretária de Mobilidade 
Urbana de Natal.  

Câmara de Natal aprova mudança na 
previdência que alivia caixa da prefeitura
Com a saída do grupo de aposentados do Funfipre, a prefeitura deverá ter um alívio mensal estimado em R$ 9 milhões

Medida não oferece risco para previdência, diz NatalPrev
Diretor do NatalPrev, Thia-

go Marreiros afirma que a 
medida não representa ris-
cos para a previdência muni-
cipal por causa do superávit 
registrado no Funcapre. “Não 
há nenhum tipo de risco pre-
videnciário para os segura-
dos, muito pelo contrário, a 

proposta vai estabelecer uma 
maior proteção a esse públi-
co”, aponta o presidente.

Ele enfatiza, ainda, que não 
há ameaça para a solidez do 
Funcapre. “É um universo de 
segurados cuja manutenção 
de benefícios tende a regis-
trar uma longevidade peque-

na. Um critério que não se am-
para em mera suposição, mas 
se associa à ciência atuarial, já 
que a expectativa de vida do 
brasileiro, de acordo com os 
dados do Censo Demográfico 
de 2022, encontra-se no pata-
mar de 76 anos”, explica Thia-
go Marreiros.

O diretor do NatalPrev acres-
centa que a medida tem aval do 
Ministério da Previdência Social, 
que, enquanto órgão de contro-
le dos regimes próprios de pre-
vidência, emitiu parecer pré-
vio opinando pela regularidade, 
possibilidade e viabilidade do 
procedimento. 

A Câmara Municipal de Na-
tal aprovou nesta quinta-
-feira, por 20 votos a 7, um 

projeto de lei complementar que 
muda o regime previdenciário de 
um grupo de servidores aposen-
tados da cidade. Agora, a propos-
ta será enviada para análise do 
prefeito Álvaro Dias (Republica-
nos), que deverá sancionar a lei, 
já que é o autor da iniciativa.

Com a mudança, a decisão vai 
atingir beneficiários com mais de 
73 anos e que entraram no serviço 
público municipal até 2002. São 
exatamente 1.808 aposentados.

Os aposentados do Município 
que atendem a esses dois critérios 
deixarão de receber seus benefí-
cios do Fundo Financeiro de Pre-
vidência (Funfipre) e passarão a ter 
a despesa paga pelo Fundo Capita-
lizado de Previdência (Funcapre). 
Os dois fundos são administrados 
pelo Instituto de Previdência dos 
Servidores de Natal (NatalPrev).

A intenção da prefeitura com o 
projeto é reduzir o déficit do Fun-
fipre, que atualmente é de mais de 
R$ 22 milhões por mês. Ao longo 
de 2023, a despesa da prefeitu-
ra foi de quase R$ 290 milhões. O 
valor foi tirado do Tesouro Muni-

cipal para completar o valor pago 
aos beneficiários, já que as contri-
buições não são suficientes.

Enquanto isso, o Funcapre é 
superavitário, por só ter servidores 
que entraram na prefeitura após 
2002. Atualmente, o saldo existen-
te no fundo é de mais de R$ 1 bi-
lhão. O dinheiro é proveniente de 
contribuições de servidores e da 
prefeitura, e está rendendo para 
pagar aposentadorias no futuro.

Com a saída do grupo de apo-
sentados do Funfipre, a prefei-
tura deverá ter um alívio mensal 
estimado em R$ 9 milhões – di-
nheiro que não precisará mais 
ser tirado do Tesouro para pagar 
aposentadorias.
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O prefeito Álvaro Dias estava 
em Brasília com uma agenda in-
tensa de trabalho, participando de 
diálogos importantes nos minis-
térios e órgãos federais.O deputa-
do federal Paulinho Freire (União 
Brasil), pré-candidato a prefeito, 
acompanhou várias agendas. 

Aconteceu no Centro de Ope-
rações da Justiça Eleitoral (Coje) a 
parte prática do curso de capaci-
tação sobre “Registros de Candi-
daturas” para as eleições de 2024. 
Os servidores do TRE-RN, chefes 
de cartórios e outros passam por 
capacitação, com foco em desem-
penhar de maneira mais eficaz e 
transparente os registros de candi-
daturas das eleições 2024. Será em 
agosto, após as convenções em que 
os candidatos terão que oficializar 
os registros, até o dia 15 de agosto. 

O deputado estadual Dr. Kergi-
naldo Jácome já anda dizendo na 
região, que vai receber o apoio do 
ex-deputado Getúlio Rêgo e do ex-
-prefeito Leonardo Rego em Pau dos 
Ferros, além dos sobrinhos do mé-
dico, que foi várias vezes deputado 
estadual. Comenta-se que Dr. Ker-
ginaldo anda atrás dos prefeitos Zé 
Augusto (Portalegre) e Marcos Au-
rélio (Riacho da Cruz). Esses apoios 
seriam do deputado Neilton Díoge-
nes, caso Getúlio tivesse assumido a 
vaga na Assembleia Legislativa.

Virou ringue entre a Prefeitura do Natal e o Idema a questão das 
licenças para a engorda de Ponta Negra. Documentação vazada à im-
prensa mostra a cronologia do processo iniciada em 4 de outubro de 
2017, com o início do licenciamento prévio para as obras. O Idema ale-
ga que ainda não teve respostas para questionamentos encaminhados 
à Prefeitura em 25 de julho de 2023. De acordo com o prazo previsto 
em lei federal, o Idema tem até 120 dias para analisar o processo de Li-
cença de Instalação e Operação (LIO).

 Ainda na sessão, Adjuto Dias, que é filho do prefeito Álvaro Dias 
(Republicanos), propôs que seja feita, urgentemente, uma reunião en-
tre diretoria e técnicos do Idema para esclarecimentos. “É uma obra 
que vai proteger o Morro do Careca e preservar empregos. A gente não 
entende por que se precisa de tanto tempo”, alegou.

Ontem na Assembleia Legis-
lativa, o deputado Adjuto Dias 
(MDB) se pronunciou sobre a 
questão. “Essa questão da engorda 
se arrasta há anos e anos. Por mais 
que seja uma questão complexa, 
que necessita de debate e análise 
técnica, está atrasando o desen-
volvimento de Natal. Sempre que 

a prefeitura termina uma etapa, o 
Idema faz mais questionamentos, 
a prefeitura responde e vem novos 
questionamentos”, discursou.

Fará exata-
mente um ano 
na próxima se-
mana que o 
jurista Daniel 
Maia assumiu 
interinamente 
a cadeira no Tri-
bunal Regional 
Eleitoral (TRE-RN). O presidente 
Lula da Silva (PT) ainda não esco-
lheu da lista tríplice que tramita no 
Palácio do PLanalto. Daniel Maia é 
um dos três nomes cogitados para 
a cadeira, tendo ficado no primeiro 
lugar na votação da lista tríplice no 
TJRN. Além dele, foram escolhidos 
para compor a relação os juristas 
Thales de Lima Góes Filho e Valéria 
Carvalho de Lucena Pantaleão.
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Clima nos bastidores do TJRN é de 
inquietação quanto à recontagem 
dos votos de desembargador 

Desde o mês passado, o 
Conselho Nacional de 
Justiça (CNJ) deferiu o 

pedido de liminar do juiz Fran-
cisco Seraphico da Nóbrega 
Coutinho para suspender a es-
colha do substituto do magistra-
do Ricardo Procópio – eleito pa-
ra o cargo de desembargador do 
Tribunal de Justiça do Rio Gran-
de do Norte (TJRN) – na Turma 
Recursal, onde ele atuava ante-
riormente. Ainda em sigilo no 
CNJ, o pedido de liminar é para 
não ser preenchida a vaga. Uma 
eventual recontagem poderá al-
terar a lista tríplice, benefician-
do o segundo nome.

O juiz Seraphico Nóbrega 
ficou em 2º lugar no proces-
so de escolha para novo de-
sembargador do Tribunal de 
Justiça. O procurador regio-
nal da República Pablo Cou-
tinho Barreto relata o caso do 
Rio Grande do Norte. A de-
cisão determinou que a Cor-

te Potiguar reserve a vaga da 
Primeira Turma Recursal dos 
Juizados Especiais até o julga-
mento do mérito do presente 
Procedimento de Controle Ad-
ministrativo. Ricardo Procópio 
tomou posse como desembar-
gador em 24 de maio, na vaga 
deixada por Gilson Barbosa. Já 
empossado, Procópio passou 
a integrar a Câmara Criminal 
do TJ. No processo de escolha 
dentro do critério de mereci-
mento, Procópio alcançou a 
pontuação de 86,08, enquanto 
Seraphico Nóbrega ficou com 
84,16. O critério do cálculo é 
questionado pelo 2º colocado.

INSTAGRAM

INSTAGRANM
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Anualmente, a Casa Durval Paiva tem, no calendário 
pedagógico do setor educacional, a Mostra Pedagó-
gica, como uma ação para expor os conhecimentos 

construídos por crianças e adolescentes com câncer e do-
enças hematológicas, ao longo do ano letivo, nas classes 
hospitalar e domiciliar, por meio das atividades curricula-
res e extracurriculares realizadas na Instituição.

Além disso, a iniciativa visa ampliar a interação entre 
as demais classes hospitalar/domiciliar do Estado e as 
escolas, bem como, estreitar a comunicação entre im-
portantes parceiros como a Secretarias Estadual e Mu-
nicipal de Educação, representada pelo Núcleo de Aten-
dimento Educacional Hospitalar e Domiciliar do RN – 
NAEHD, expondo através dos trabalhos apresentados 
o compromisso que a Instituição tem com a educação 
dos pacientes assistidos.

Para a 7ª edição da Mostra Pedagógica da Casa Dur-
val Paiva, a exposição contou com a temática: “Meio 
ambiente: eu cuido, você e nós sobrevivemos”, com 
o objetivo de proporcionar o conhecimento e a cons-
cientização dos alunos, acerca dos temas que envolvam 
meio ambiente e cidadania, desenvolvendo a constru-
ção de atitudes para a preservação, desenvolvimento 
sustentável, qualidade de vida, enfatizando o pensa-
mento crítico, criativo e responsável, partindo do auto 
cuidado consigo, com o meio e com a próxima geração.

Partindo dessa premissa, todas as oficinas, que fa-
zem parte das atividades extracurriculares executadas 
no setor educacional ao longo do ano letivo, trabalha-
ram a temática e tiveram os trabalhos construídos ex-
postos, dentre elas: Oficina de desenho; Educação e sor-
riso; Educando para nutrir; Arte em Movimento e Pas-
seio Terapia.

É possível perceber que a Mostra Pedagógica consis-
te em uma alternativa didático-metodológica adotada 
como ação, para expor às aprendizagens decorrentes de 
momentos de incerteza, medos e desafios, vivenciadas 
por meninos e meninas que enfrentam um tratamento 
de saúde prolongado, como é o caso do câncer.

Assim, o objetivo pedagógico é reunir a produção 
das diferentes áreas de conhecimento curricular e ex-
tracurricular, dando relevo a interface entre esses sa-
beres e os desafios que a própria condição de saúde 
impõe, no sentido de redimensionar o ensino, os seus 
processos educativos e a própria relação de produção 
de conhecimento e desenvolvimento integral dos su-
jeitos envolvidos.

O câncer e o meio ambiente: 
Eu cuido, você cuida e nós 
sobrevivemos

SANDRA 
FERNANDES
redacao@agorarn.com.br

*Sandra Fernandes da Costa é coordenadora 
pedagógica da Casa Durval Paiva

JOSÉ ALDENIR / AGORA RN

LORENA VERÍSSIMO / CMN

Usuários aguardam transporte coletivo em parada no Igapó, Zona Norte de Natal: ônibus lotados e que demoram

Sessão desta quinta-feira 4 que aprovou projeto para mudar regime previdenciário de parte dos servidores de Natal
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STTU abre consulta pública e pede contribuições 
da população para licitação do transporte de Natal

Mobilidade

A Prefeitura do Natal, por 
meio da Secretaria Muni-
cipal de Mobilidade Ur-

bana (STTU), abriu uma con-
sulta pública para ouvir a po-
pulação em geral sobre a lici-
tação do sistema de transporte 
público coletivo.

Os interessados em participar 
já podem acessar os documentos 
e o formulário de contribuição no 
site licitacaotransporte.natal.rn.
gov.br. O prazo para enviar con-
tribuições termina às 18h do dia 
24 de julho de 2024.

A consulta pública tem por 
objetivo reunir contribuições e 
informações que poderão auxi-
liar na modelagem jurídica, téc-

nica e econômico-financeira do 
projeto do edital. A previsão da 
prefeitura é lançar a concorrên-
cia em agosto.

Poderão participar desta 
Consulta Pública pessoas físi-
cas ou empresas interessadas 
na matéria.

Somente serão apreciadas 
as contribuições que conte-
nham identificação do partici-
pante que preencher devida-
mente todas as informações 
constantes no formulário dis-
ponível no citado endereço 
eletrônico e que se relacionem 
com o objeto desta Consulta.

“O transporte público desem-
penha um papel fundamental na 
vida das pessoas e da cidade. É 
inegável também sua contribui-
ção para um ar mais limpo, re-
dução dos congestionamentos e 
acesso à diversidade dos espaços 
urbanos. Logo, é preciso definir 
e regulamentar sua operação no 
município”, afirma Daliana Ban-
deira, secretária de Mobilidade 
Urbana de Natal.  

Câmara de Natal aprova mudança na 
previdência que alivia caixa da prefeitura
Com a saída do grupo de aposentados do Funfipre, a prefeitura deverá ter um alívio mensal estimado em R$ 9 milhões

Medida não oferece risco para previdência, diz NatalPrev
Diretor do NatalPrev, Thia-

go Marreiros afirma que a 
medida não representa ris-
cos para a previdência muni-
cipal por causa do superávit 
registrado no Funcapre. “Não 
há nenhum tipo de risco pre-
videnciário para os segura-
dos, muito pelo contrário, a 

proposta vai estabelecer uma 
maior proteção a esse públi-
co”, aponta o presidente.

Ele enfatiza, ainda, que não 
há ameaça para a solidez do 
Funcapre. “É um universo de 
segurados cuja manutenção 
de benefícios tende a regis-
trar uma longevidade peque-

na. Um critério que não se am-
para em mera suposição, mas 
se associa à ciência atuarial, já 
que a expectativa de vida do 
brasileiro, de acordo com os 
dados do Censo Demográfico 
de 2022, encontra-se no pata-
mar de 76 anos”, explica Thia-
go Marreiros.

O diretor do NatalPrev acres-
centa que a medida tem aval do 
Ministério da Previdência Social, 
que, enquanto órgão de contro-
le dos regimes próprios de pre-
vidência, emitiu parecer pré-
vio opinando pela regularidade, 
possibilidade e viabilidade do 
procedimento. 

A Câmara Municipal de Na-
tal aprovou nesta quinta-
-feira, por 20 votos a 7, um 

projeto de lei complementar que 
muda o regime previdenciário de 
um grupo de servidores aposen-
tados da cidade. Agora, a propos-
ta será enviada para análise do 
prefeito Álvaro Dias (Republica-
nos), que deverá sancionar a lei, 
já que é o autor da iniciativa.

Com a mudança, a decisão vai 
atingir beneficiários com mais de 
73 anos e que entraram no serviço 
público municipal até 2002. São 
exatamente 1.808 aposentados.

Os aposentados do Município 
que atendem a esses dois critérios 
deixarão de receber seus benefí-
cios do Fundo Financeiro de Pre-
vidência (Funfipre) e passarão a ter 
a despesa paga pelo Fundo Capita-
lizado de Previdência (Funcapre). 
Os dois fundos são administrados 
pelo Instituto de Previdência dos 
Servidores de Natal (NatalPrev).

A intenção da prefeitura com o 
projeto é reduzir o déficit do Fun-
fipre, que atualmente é de mais de 
R$ 22 milhões por mês. Ao longo 
de 2023, a despesa da prefeitu-
ra foi de quase R$ 290 milhões. O 
valor foi tirado do Tesouro Muni-

cipal para completar o valor pago 
aos beneficiários, já que as contri-
buições não são suficientes.

Enquanto isso, o Funcapre é 
superavitário, por só ter servidores 
que entraram na prefeitura após 
2002. Atualmente, o saldo existen-
te no fundo é de mais de R$ 1 bi-
lhão. O dinheiro é proveniente de 
contribuições de servidores e da 
prefeitura, e está rendendo para 
pagar aposentadorias no futuro.

Com a saída do grupo de apo-
sentados do Funfipre, a prefei-
tura deverá ter um alívio mensal 
estimado em R$ 9 milhões – di-
nheiro que não precisará mais 
ser tirado do Tesouro para pagar 
aposentadorias.
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Plenário da Câmara Municipal de Mossoró vai abrigar audiência no dia 11
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Câmara de Mossoró fará audiência para 
reconhecer erro de apoio ao golpe militar

Reparação histórica

A Câmara Municipal de Mos-
soró acatou uma recomen-
dação feita pelo Ministério 

Público Federal (MPF) e promo-
verá, no próximo dia 11 de julho, 
às 9h, audiência pública de repa-
ração simbólica e reconhecimen-
to do erro histórico no apoio ao 
golpe militar ocorrido em 1964.

A recomendação, feita em 
abril deste ano, veio após o MPF 
constatar que, no contexto da 
Justiça de Transição, faltou à ca-
sa legislativa atuação mais efetiva 
em torno da proteção da demo-
cracia para além de projetos de 

Decreto Legislativo e de Lei.
O apoio ao golpe militar, da-

do pela Câmara Municipal de 
Mossoró, iniciou-se em abril de 
1964, durante a sua terceira ses-
são ordinária, em que parte dos 
vereadores requereu, oficial-
mente, voto de louvor, gratidão 
e confiança às Forças Armadas, 
por terem supostamente “res-
taurado a pátria e o princípio da 
ordem e da lei” no Brasil.

Após, aprovaram uma moção 
de congratulação e solidariedade 
ao general Humberto de Alencar 
Castelo Branco, eleito então pre-

sidente da República, pelo Con-
gresso Nacional, em 11 de abril 
de 1964. Por fim, cassaram os 
mandatos de suplentes de vere-
adores considerados como “co-
munistas”. Todas essas atividades 
eram acompanhadas de perto 
pelos militares.

Na recomendação, o procu-
rador da República Emanuel de 
Melo Ferreira destaca que o gol-
pe militar não restaurou a lei e 
a ordem, mas, na verdade, ini-
ciou uma ditadura que cometeu 
graves crimes contra a humani-
dade. Relatório Final da Comis-

são Nacional da Verdade (CNV) 
comprovou crimes como tortu-
ra, estupro, homicídios e seques-

tros, cometidos por agentes do 
regime contra cidadãos por mo-
tivações políticas. 

Genivan vê disputa em Mossoró inde� nida: 
‘Há espaço para nossa candidatura crescer’
Pré-candidato do PL defende que, apesar de Allyson liderar corrida eleitoral, o “quadro eleitoral em Mossoró está aberto”

Com o fim do Mossoró Cida-
de Junina, o cenário políti-
co no segundo maior mu-

nicípio do Rio Grande do Norte 
começa a ganhar contornos mais 
definidos, assim como as pré-
-candidaturas postas para a Pre-
feitura Municipal. Entre elas, a 
do empresário Genivan Vale (PL), 
que falou, ao AGORA RN nesta 
quinta-feira 4, sua visão sobre a 
atual gestão e destacou os pontos 
que consideram mais importan-
tes em seu plano de governo.

Para ele, apesar de o prefei-
to Allyson Bezerra (União Bra-
sil) liderar a corrida eleitoral, a 
disputa está longe de ser deci-
dida. “Apesar de termos o atu-
al prefeito largando em vanta-
gem, nossas pesquisas internas, 
principalmente as qualitativas, 
apontam que o quadro eleitoral 
está aberto e que há espaço para 
crescimento da nossa candida-
tura, que representa os valores 
e princípios da direita”, afirmou.

E detalhou que tem conversa-
do com a população, buscando 
conhecer e entender a realidade 
dos mossosoenses, que, segundo 
ele, vivem um contexto bem dife-
rente da imagem que é transmi-
tida pela atual gestão. “Estamos 
nas ruas conversando com as 
pessoas, ouvindo a realidade de 
quem sente na pele o dia a dia da 
cidade e revelando a Mossoró de 

transformação da Unidade de 
Pronto Atendimento (UPA) do 
bairro Belo Horizonte em um 
hospital municipal, o que irá 
melhorar a qualidade dos servi-
ços ofertados na rede pública de 
Mossoró. “Com o hospital, am-
pliaremos os leitos, as salas de 
cirurgia e acabamos definitiva-
mente com as humilhantes filas 
de espera por exames e cirurgias 
em Mossoró”, destacou.

TARIFA ZERO. Outro proje-
to defendido por Genivan Vale é 
a implementação da tarifa zero 
no transporte público municipal 
de Mossoró. “Hoje, 67 cidades no 
Brasil já têm a tarifa zero. Aqui no 
Rio Grande do Norte, Parnami-
rim está implantando, e se eleito 
prefeito, iremos adotar em Mos-
soró”, revelou.

Segundo ele, o financiamento 
da iniciativa seria garantido por 
meio da criação do sistema de es-
tacionamento rotativo, conheci-
do como zona azul, além da des-
tinação de recursos oriundos de 
multas de trânsito.

“A manutenção do projeto 
será custeada com recursos ad-
vindos da implantação do esta-
cionamento zona azul e recur-
sos das multas que atualmente, 
a população não sabe onde esse 
dinheiro é aplicado”, detalhou o 
pré-candidato do PL.

verdade, bem diferente da mos-
trada nas redes e propaganda do 
prefeito”.

O pré-candidato explicou 
que seu plano de governo es-
tá sendo construído com uma 

abordagem participativa. “Es-
tamos construindo nosso pla-
no com a participação da so-
ciedade, ouvindo segmentos e 
a população nas ruas, nos bair-
ros e na zona rural”, disse, des-

tacando que o objetivo é bus-
car incorporar as demandas 
diretas dos moradores, criando 
políticas públicas mais alinha-
das com suas necessidades”.

Entre as propostas, está a 
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Marcelo Queiroz: Precisamos de entendimento urgente para iniciar a obra
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Deputados cobram celeridade na 
licença da engorda de Ponta Negra

Fecomércio RN discute hoje licenciamento da engorda
A Câmara Empresarial do Tu-

rismo – órgão consultivo da Fede-
ração do Comércio de Bens, Ser-
viços e Turismo do Rio Grande do 
Norte (Fecomércio RN) – promo-
ve, nesta sexta-feira 5, às 8h, no 
auditório do Hotel Senac Barreira 
Roxa, reunião extraordinária para 
discutir novo impasse no licen-
ciamento da engorda da praia de 
Ponta Negra. 

Para o presidente da Feco-
mércio RN, Marcelo Queiroz, a 
demora na liberação da licença é 
uma ameaça para a manutenção 
da atividade turística na região, 
porque pode agravar os prejuí-
zos que o segmento já sofre com 

a deterioração da orla.
“A praia de Ponta Negra é um 

patrimônio natural de grande 
valor para a população e para o 
turismo, um dos principais res-
ponsáveis pela geração de em-
prego e renda em nossa cidade. 
É por isso que a demora na libe-
ração da licença e, consequente-
mente, no início das obras, é tão 
preocupante. Precisamos de um 
entendimento urgente entre os 
órgãos licenciadores e o poder 
público municipal, para que a 
obra seja licenciada e iniciada o 
mais rápido possível”, ressaltou 
o presidente da Fecomércio RN, 
Marcelo Queiroz.

Para esclarecer a situação da 
engorda de Ponta Negra e deba-
ter soluções para o impasse no 
licenciamento ambiental, a reu-
nião extraordinária da Câmara 
Empresarial do Turismo deve 
reunir representantes do Idema 
e da Semurb, bem como jorna-
listas e membros do trade turís-
tico. “A Fecomércio RN compre-
ende a complexidade e a impor-
tância dessa obra, então con-
tamos com a colaboração das 
entidades envolvidas para pre-
servar esse cartão postal tão im-
portante para o turismo do esta-
do”, destacou o coordenador da 
Câmara, George Costa.

Parlamentares cobraram nesta quinta o licenciamento do Idema; Prefeitura pede que autorização seja dada hoje

O projeto de engorda da 
praia de Ponta Negra, 
apresentado pela Prefei-

tura de Natal, tem motivado de-
bates no plenário da Assembleia 
Legislativa do Rio Grande do 
Norte. Durante sessão plenária 
desta quinta-feira 4, o deputado 
Adjuto Dias (MDB) demonstrou 
preocupação com a não emis-
são, até o momento, da licença 
por parte do Instituto de Desen-
volvimento Sustentável e Meio 
Ambiente (Idema) para a conti-
nuidade das obras.

 “Essa questão da engorda se 
arrasta há anos e anos, por mais 
que seja uma questão complexa, 
que necessita de debate e análi-
se técnica, está atrasando o de-
senvolvimento de Natal. Sempre 
que a Prefeitura termina uma 
etapa, o Idema faz mais questio-
namentos, a prefeitura responde 
e vem novos questionamentos”, 
disse o parlamentar.

 Adjuto propôs que seja fei-
ta, urgentemente, uma reunião 
entre diretoria e técnicos do Ide-
ma para esclarecimentos. “É uma 
obra que vai proteger o Morro 
do Careca e preservar empregos, 
a gente não entende por que se 
precisa de tanto tempo”, disse.

No consórcio contratado pe-
la Prefeitura de Natal, uma das 
integrantes é a empresa DTA 
Engenharia, que pretende ini-
ciar a obra até esta sexta-feira 5. 
A draga que será usada no servi-
ço já está em Natal. No entanto, 
a obra não tem autorização pa-
ra começar. O custo operacional 
do equipamento é de R$ 500 mil 
por dia – ou seja, se houver mais 

tempo de espera, o prejuízo po-
de ficar insuportável para a em-
presa contratada.

O Município solicitou a licen-
ça de instalação - que autoriza a 
execução do projeto - no dia 12 
de junho. O Idema - órgão esta-
dual responsável pela autoriza-
ção - tem o prazo legal de 120 dias 
para emitir a licença.

Os deputados Luiz Eduardo 
(SDD) e Tomba Farias (PSDB) 
também defenderam a necessi-
dade de celeridade na emissão de 
licenças a fim de beneficiar o tu-

rismo potiguar. “Novamente, se 
estabelece uma celeuma. O Ide-
ma não libera a licença para que 
a Prefeitura de Natal possa dar 
início à engorda da praia de Pon-
ta Negra e, com isso, sanar a ero-
são costeira naquela região, pro-
tegendo assim o nosso maior car-
tão postal que é o Morro do Care-
ca”, disse Luiz Eduardo. 

Luiz Eduardo completou: 
“Comentários sugerem a pos-
sibilidade de boicote por par-
te do Governo do Estado, mas 
é preciso atentar para o fato de 

que essa obra não é de oposi-
ção nem de situação, não po-
dendo ser usada como arma 
política pois prejudica o desen-
volvimento turístico da cidade 
e do estado. A engorda é do po-
tiguar e do natalense”.

De acordo com o secretário 
municipal de Meio Ambiente e 
Urbanismo (Semurb), Thiago 
Mesquita, a licença precisa ser 
emitida até esta sexta porque há 
uma “janela ambiental” aberta 
de julho até o fim de outubro pa-
ra a realização dos serviços – que 

devem durar 90 dias. Depois dis-
so (a partir de novembro), o mo-
vimento de aves migratórias e 
animais aquáticos pode dificultar 
a operação e ampliar os riscos de 
dano ambiental.

Diretor do Idema, Werner 
Farkatt afirmou que o pedido da 
prefeitura está sendo analisado 
por uma “equipe multidiscipli-
nar”. E enfatizou que não há pra-
zo para emissão do documento. 
Por lei, o prazo para análise é de 
quatro meses a partir do protoco-
lo, isto é, outubro.

Licença precisa ser emitida até hoje porque há uma “janela ambiental” aberta de julho até o fi m de outubro para a realização da obra, segundo a prefeitura
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Câmara de Mossoró fará audiência para 
reconhecer erro de apoio ao golpe militar

Reparação histórica

A Câmara Municipal de Mos-
soró acatou uma recomen-
dação feita pelo Ministério 

Público Federal (MPF) e promo-
verá, no próximo dia 11 de julho, 
às 9h, audiência pública de repa-
ração simbólica e reconhecimen-
to do erro histórico no apoio ao 
golpe militar ocorrido em 1964.

A recomendação, feita em 
abril deste ano, veio após o MPF 
constatar que, no contexto da 
Justiça de Transição, faltou à ca-
sa legislativa atuação mais efetiva 
em torno da proteção da demo-
cracia para além de projetos de 

Decreto Legislativo e de Lei.
O apoio ao golpe militar, da-

do pela Câmara Municipal de 
Mossoró, iniciou-se em abril de 
1964, durante a sua terceira ses-
são ordinária, em que parte dos 
vereadores requereu, oficial-
mente, voto de louvor, gratidão 
e confiança às Forças Armadas, 
por terem supostamente “res-
taurado a pátria e o princípio da 
ordem e da lei” no Brasil.

Após, aprovaram uma moção 
de congratulação e solidariedade 
ao general Humberto de Alencar 
Castelo Branco, eleito então pre-

sidente da República, pelo Con-
gresso Nacional, em 11 de abril 
de 1964. Por fim, cassaram os 
mandatos de suplentes de vere-
adores considerados como “co-
munistas”. Todas essas atividades 
eram acompanhadas de perto 
pelos militares.

Na recomendação, o procu-
rador da República Emanuel de 
Melo Ferreira destaca que o gol-
pe militar não restaurou a lei e 
a ordem, mas, na verdade, ini-
ciou uma ditadura que cometeu 
graves crimes contra a humani-
dade. Relatório Final da Comis-

são Nacional da Verdade (CNV) 
comprovou crimes como tortu-
ra, estupro, homicídios e seques-

tros, cometidos por agentes do 
regime contra cidadãos por mo-
tivações políticas. 

Genivan vê disputa em Mossoró inde� nida: 
‘Há espaço para nossa candidatura crescer’
Pré-candidato do PL defende que, apesar de Allyson liderar corrida eleitoral, o “quadro eleitoral em Mossoró está aberto”

Com o fim do Mossoró Cida-
de Junina, o cenário políti-
co no segundo maior mu-

nicípio do Rio Grande do Norte 
começa a ganhar contornos mais 
definidos, assim como as pré-
-candidaturas postas para a Pre-
feitura Municipal. Entre elas, a 
do empresário Genivan Vale (PL), 
que falou, ao AGORA RN nesta 
quinta-feira 4, sua visão sobre a 
atual gestão e destacou os pontos 
que consideram mais importan-
tes em seu plano de governo.

Para ele, apesar de o prefei-
to Allyson Bezerra (União Bra-
sil) liderar a corrida eleitoral, a 
disputa está longe de ser deci-
dida. “Apesar de termos o atu-
al prefeito largando em vanta-
gem, nossas pesquisas internas, 
principalmente as qualitativas, 
apontam que o quadro eleitoral 
está aberto e que há espaço para 
crescimento da nossa candida-
tura, que representa os valores 
e princípios da direita”, afirmou.

E detalhou que tem conversa-
do com a população, buscando 
conhecer e entender a realidade 
dos mossosoenses, que, segundo 
ele, vivem um contexto bem dife-
rente da imagem que é transmi-
tida pela atual gestão. “Estamos 
nas ruas conversando com as 
pessoas, ouvindo a realidade de 
quem sente na pele o dia a dia da 
cidade e revelando a Mossoró de 

transformação da Unidade de 
Pronto Atendimento (UPA) do 
bairro Belo Horizonte em um 
hospital municipal, o que irá 
melhorar a qualidade dos servi-
ços ofertados na rede pública de 
Mossoró. “Com o hospital, am-
pliaremos os leitos, as salas de 
cirurgia e acabamos definitiva-
mente com as humilhantes filas 
de espera por exames e cirurgias 
em Mossoró”, destacou.

TARIFA ZERO. Outro proje-
to defendido por Genivan Vale é 
a implementação da tarifa zero 
no transporte público municipal 
de Mossoró. “Hoje, 67 cidades no 
Brasil já têm a tarifa zero. Aqui no 
Rio Grande do Norte, Parnami-
rim está implantando, e se eleito 
prefeito, iremos adotar em Mos-
soró”, revelou.

Segundo ele, o financiamento 
da iniciativa seria garantido por 
meio da criação do sistema de es-
tacionamento rotativo, conheci-
do como zona azul, além da des-
tinação de recursos oriundos de 
multas de trânsito.

“A manutenção do projeto 
será custeada com recursos ad-
vindos da implantação do esta-
cionamento zona azul e recur-
sos das multas que atualmente, 
a população não sabe onde esse 
dinheiro é aplicado”, detalhou o 
pré-candidato do PL.

verdade, bem diferente da mos-
trada nas redes e propaganda do 
prefeito”.

O pré-candidato explicou 
que seu plano de governo es-
tá sendo construído com uma 

abordagem participativa. “Es-
tamos construindo nosso pla-
no com a participação da so-
ciedade, ouvindo segmentos e 
a população nas ruas, nos bair-
ros e na zona rural”, disse, des-

tacando que o objetivo é bus-
car incorporar as demandas 
diretas dos moradores, criando 
políticas públicas mais alinha-
das com suas necessidades”.

Entre as propostas, está a 
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Marcelo Queiroz: Precisamos de entendimento urgente para iniciar a obra

JOSÉ ALDENIR / AGORA RN

JOSÉ ALDENIR / AGORA RN

Deputados cobram celeridade na 
licença da engorda de Ponta Negra

Fecomércio RN discute hoje licenciamento da engorda
A Câmara Empresarial do Tu-

rismo – órgão consultivo da Fede-
ração do Comércio de Bens, Ser-
viços e Turismo do Rio Grande do 
Norte (Fecomércio RN) – promo-
ve, nesta sexta-feira 5, às 8h, no 
auditório do Hotel Senac Barreira 
Roxa, reunião extraordinária para 
discutir novo impasse no licen-
ciamento da engorda da praia de 
Ponta Negra. 

Para o presidente da Feco-
mércio RN, Marcelo Queiroz, a 
demora na liberação da licença é 
uma ameaça para a manutenção 
da atividade turística na região, 
porque pode agravar os prejuí-
zos que o segmento já sofre com 

a deterioração da orla.
“A praia de Ponta Negra é um 

patrimônio natural de grande 
valor para a população e para o 
turismo, um dos principais res-
ponsáveis pela geração de em-
prego e renda em nossa cidade. 
É por isso que a demora na libe-
ração da licença e, consequente-
mente, no início das obras, é tão 
preocupante. Precisamos de um 
entendimento urgente entre os 
órgãos licenciadores e o poder 
público municipal, para que a 
obra seja licenciada e iniciada o 
mais rápido possível”, ressaltou 
o presidente da Fecomércio RN, 
Marcelo Queiroz.

Para esclarecer a situação da 
engorda de Ponta Negra e deba-
ter soluções para o impasse no 
licenciamento ambiental, a reu-
nião extraordinária da Câmara 
Empresarial do Turismo deve 
reunir representantes do Idema 
e da Semurb, bem como jorna-
listas e membros do trade turís-
tico. “A Fecomércio RN compre-
ende a complexidade e a impor-
tância dessa obra, então con-
tamos com a colaboração das 
entidades envolvidas para pre-
servar esse cartão postal tão im-
portante para o turismo do esta-
do”, destacou o coordenador da 
Câmara, George Costa.

Parlamentares cobraram nesta quinta o licenciamento do Idema; Prefeitura pede que autorização seja dada hoje

O projeto de engorda da 
praia de Ponta Negra, 
apresentado pela Prefei-

tura de Natal, tem motivado de-
bates no plenário da Assembleia 
Legislativa do Rio Grande do 
Norte. Durante sessão plenária 
desta quinta-feira 4, o deputado 
Adjuto Dias (MDB) demonstrou 
preocupação com a não emis-
são, até o momento, da licença 
por parte do Instituto de Desen-
volvimento Sustentável e Meio 
Ambiente (Idema) para a conti-
nuidade das obras.

 “Essa questão da engorda se 
arrasta há anos e anos, por mais 
que seja uma questão complexa, 
que necessita de debate e análi-
se técnica, está atrasando o de-
senvolvimento de Natal. Sempre 
que a Prefeitura termina uma 
etapa, o Idema faz mais questio-
namentos, a prefeitura responde 
e vem novos questionamentos”, 
disse o parlamentar.

 Adjuto propôs que seja fei-
ta, urgentemente, uma reunião 
entre diretoria e técnicos do Ide-
ma para esclarecimentos. “É uma 
obra que vai proteger o Morro 
do Careca e preservar empregos, 
a gente não entende por que se 
precisa de tanto tempo”, disse.

No consórcio contratado pe-
la Prefeitura de Natal, uma das 
integrantes é a empresa DTA 
Engenharia, que pretende ini-
ciar a obra até esta sexta-feira 5. 
A draga que será usada no servi-
ço já está em Natal. No entanto, 
a obra não tem autorização pa-
ra começar. O custo operacional 
do equipamento é de R$ 500 mil 
por dia – ou seja, se houver mais 

tempo de espera, o prejuízo po-
de ficar insuportável para a em-
presa contratada.

O Município solicitou a licen-
ça de instalação - que autoriza a 
execução do projeto - no dia 12 
de junho. O Idema - órgão esta-
dual responsável pela autoriza-
ção - tem o prazo legal de 120 dias 
para emitir a licença.

Os deputados Luiz Eduardo 
(SDD) e Tomba Farias (PSDB) 
também defenderam a necessi-
dade de celeridade na emissão de 
licenças a fim de beneficiar o tu-

rismo potiguar. “Novamente, se 
estabelece uma celeuma. O Ide-
ma não libera a licença para que 
a Prefeitura de Natal possa dar 
início à engorda da praia de Pon-
ta Negra e, com isso, sanar a ero-
são costeira naquela região, pro-
tegendo assim o nosso maior car-
tão postal que é o Morro do Care-
ca”, disse Luiz Eduardo. 

Luiz Eduardo completou: 
“Comentários sugerem a pos-
sibilidade de boicote por par-
te do Governo do Estado, mas 
é preciso atentar para o fato de 

que essa obra não é de oposi-
ção nem de situação, não po-
dendo ser usada como arma 
política pois prejudica o desen-
volvimento turístico da cidade 
e do estado. A engorda é do po-
tiguar e do natalense”.

De acordo com o secretário 
municipal de Meio Ambiente e 
Urbanismo (Semurb), Thiago 
Mesquita, a licença precisa ser 
emitida até esta sexta porque há 
uma “janela ambiental” aberta 
de julho até o fim de outubro pa-
ra a realização dos serviços – que 

devem durar 90 dias. Depois dis-
so (a partir de novembro), o mo-
vimento de aves migratórias e 
animais aquáticos pode dificultar 
a operação e ampliar os riscos de 
dano ambiental.

Diretor do Idema, Werner 
Farkatt afirmou que o pedido da 
prefeitura está sendo analisado 
por uma “equipe multidiscipli-
nar”. E enfatizou que não há pra-
zo para emissão do documento. 
Por lei, o prazo para análise é de 
quatro meses a partir do protoco-
lo, isto é, outubro.

Licença precisa ser emitida até hoje porque há uma “janela ambiental” aberta de julho até o fi m de outubro para a realização da obra, segundo a prefeitura
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Lançamento da nova funcionalidade de pagamentos está previsto para 28 de fevereiro de 2025, segundo o BC

Ex-senador e ex-presidente da Petrobras Jean Paul Prates durante homenagem na Câmara Municipal de Canguaretama

Pix terá pagamento por 
aproximação, afirma BC

Novidade

O Pix passará a ter a opção 
de pagamento por apro-
ximação com a criação de 

novas regras do open finance –
ecossistema que permite o com-
partilhamento de dados pesso-
ais, bancários e financeiros entre 
instituições–, informou o Banco 
Central nesta quinta-feira 4.

O lançamento da nova fun-
cionalidade está previsto para 
28 de fevereiro de 2025. O cro-
nograma de implementação da 
jornada de pagamentos sem re-
direcionamento prevê a publi-
cação de normas mais detalha-
das em 31 de julho e a realiza-

ção de testes a partir de 14 de 
novembro deste ano.

“Em relação à simplificação 
da jornada de iniciação de paga-
mentos, as novas regras do open 
finance irão diminuir etapas nos 
pagamentos online e possibilita-
rão a oferta de Pix nas carteiras 
digitais, as chamadas wallets”, 
disse o BC em nota.

“A mudança abrirá espaço pa-
ra a realização de pagamentos 
por aproximação com o Pix, per-
mitindo que o usuário realize a 
transação sem a necessidade de 
acessar o aplicativo de sua insti-
tuição financeira”, acrescentou. 

Jean Paul recebe homenagens no RN 
e fortalece especulações sobre 2026
Ex-presidente 
da Petrobras 
e ex-senador é 
reconhecido por 
seu legado político 
enquanto prepara 
terreno para 
possíveis aspirações 
ao governo do 
RN, mesmo em 
quarentena 
obrigatória até 
novembro

Homenageado com o títu-
lo de cidadão honorário 
dos municípios de Can-

guaretama e Goianinha nesta 
quarta-feira 3, o ex-presidente 
da Petrobras e ex-senador Jean 
Paul Prates (PT) já recebeu ou-
tras 19 honrarias semelhantes 
em todo o Rio Grande do Norte 
até ontem. O fato fortalece ain-
da mais as especulações de que 
ele esteja se movimentando de 
forma estratégica para disputar 
o governo do Estado nas elei-
ções gerais de 2026, apesar de-
le negar publicamente que haja 
essa intenção: “foco é cumprir a 
quarentena”.

A quarentena é obrigatória 

até o mês de novembro e neste 
período, Jean Paul não poderá as-
sumir nenhum cargo político ou 
administrativo. E, enquanto is-
so, tem rodado o interior no Rio 
Grande do Norte em atividades 
públicas, como a de quarta, e co-
lhendo frutos de seu legado co-
mo senador. O último foi no Alto 
Oeste potiguar, quando ele parti-
cipou da inauguração da Areni-
nha de Umarizal.

Sobre os títulos de cidadão re-

cebidos em Canguaretama e em 
Goianinha, Jean Paul afirmou: 
“Que honra e grande orgulho pa-
ra mim ser reconhecido com os 
títulos de cidadão honorário dos 
municípios do Agreste Potiguar. 
São cidades que tenho profunda 
paixão e que colhem até hoje os 
frutos do legado do nosso man-
dato no Senado”.

Segundo ele, durante seu 
mandato de senador, concluído 
em 2022, foram destinados cerca 

de R$ 2,5 milhões em emendas 
parlamentares para Canguare-
tama, para serem investidos em 
ações e melhorias nas áreas da 
saúde, segurança hídrica e assis-
tência estudantil. Já para Goiani-
nha, seu mandato destinou mais 
de R$ 1 milhão em emendas, pa-
ra serem investidos essencial-
mente na saúde do município. 
“Esses são alguns dos legados 
que deixamos em todos os 167 
municípios do nosso Rio Grande 

do Norte”, destacou.
O projeto “Areninhas Poti-

guares” é uma iniciativa de sua 
proposição enquanto senador, 
voltada para a criação de espa-
ços públicos de lazer e esporte 
em comunidades carentes do 
estado. Essa ação reforça sua 
imagem de atuação efetiva em 
prol do Rio Grande do Norte e 
mantém seu nome em evidência 
no cenário político.

“Esse projeto, iniciado du-
rante meu mandato no Senado 
Federal, não é apenas de estru-
tura física dos equipamentos, 
é principalmente o trabalho de 
convivência das pessoas nas ci-
dades, de melhoria da qualida-
de de vida e do desenvolvimen-
to dos municípios”, ressaltou ele, 
durante o evento de lançamento 
do projeto, no Instituto Federal 
do Rio Grande do Norte (IFRN), 
na última terça-feira 2. 

“Que honra e 
grande orgulho 
para mim ser 
reconhecido 
com os títulos de 
cidadão honorário 
dos municípios do 
Agreste Potiguar”
Jean Paul Prates
Ex-senador do RN
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Apesar de Kátia Pires (foto) compor como vice na chapa de Professora Nilda (Solidariedade), deputados anunciaram apoio ao adversário Salatiel de Souza (PL)

Pré-candidatos Salatiel de Souza (prefeito) e Homero Grec (vice)
receberam apoio de 12 dos 18 vereadores de Parnamirim
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Salatiel de Souza recebe apoio
de 12 vereadores de Parnamirim
O pré-candidato do PL à Pre-

feitura de Parnamirim, Sa-
latiel de Souza, se reuniu 

na última quarta-feira 3 com 12 
dos 18 atuais vereadores da cida-
de. Durante o encontro, os par-
lamentares reafirmaram o apoio 
à pré-candidatura de Salatiel. O 
pré-candidato a vice, Homero 

Grec (Republicanos), também 
participou da reunião.

“Tivemos uma excelen-
te reunião para alinhar ideias, 
discutir propostas e sugestões 
para a cidade e preparar o nos-
so time para colocar o bloco na 
rua quando a campanha come-
çar”, destacou Salatiel.

Participaram da reunião os 
seguintes vereadores: Marqui-
nhos da Climep, Wolney Fran-
ça, Gustavo Negócio, Michael 
Borges, Léo Lima, Diego Amé-
rico, Irani Guedes, Afrânio Be-
zerra, Vavá Azevedo, Gabriel 
César, Thiago Fernandes e Pro-
fessor Ítalo. 

Eleições 2024

Kátia evita comentar mal-estar com 
Benes e Paulinho no União Brasil
Adversários na 
disputa pela 
Prefeitura de 
Parnamirim, pré-
candidatos evitam 
comentar atritos e 
declaração de José 
Agripino, focando 
em suas campanhas 
eleitorais

Presidente do União Brasil 
no Rio Grande do Norte, o 
ex-senador José Agripino 

afirmou que a aliança dos depu-
tados federais Benes Leocádio e 
Paulinho Freire com o pré-can-
didato Salatiel de Souza (PL) em 
Parnamirim criou um “mal-es-
tar” dentro da legenda. A decla-
ração de Agripino repercutiu nos 
bastidores da política potiguar, 
no entanto, tanto Salatiel, quan-
to Kátia Pires, presidente muni-
cipal da legenda e pré-candidata 
a vice-prefeita na chapa da Pro-
fessora Nilda (SDD), desconver-
saram quando questionados 
sobre o tema, pelo AGORA RN, 
nesta quinta-feira 4.

Salatiel não quis prolongar 
o assunto e afirmou que o que 
aconteceu durante sua saída do 
União Brasil e os sentimentos e 
emoções gerados entre os envol-
vidos era “página virada”. Já Kátia 
preferiu não se pronunciar, des-
tacando que seu objetivo é ou-
vir a população de Parnamirim, 
“em busca de uma gestão com-
partilhada e participativa”, e en-
fatizou: “Tenho uma história de 
30 anos de vida pública e servi-

ços prestados em Parnamirim, e 
nunca tive meu nome envolvido 
em atos de corrupção”.

Segundo José Agripino, os de-
putados Benes e Paulinho se po-
sicionaram em gratidão aos votos 
obtidos no município em 2022, 
com o apoio do prefeito Rosano 
Taveira (Republicanos), do grupo 
político de Salatiel: “Aconselhei 
que eles deviam retribuir o apoio 
que receberam. Quero que con-
tinuem a ter esses votos, mesmo 
que, por ora, o cenário eleitoral 
exija alianças estratégicas”. Mas 
que, ainda assim, a situação afe-
tou o clima dentro da legenda.

“Isso criou um mau estado no 
partido. Criou por quê? Porque 

Salatiel filiou-se ao União Brasil, 
que foi fundado em Parnamirim 
por Kátia Pires, presidente do di-
retório municipal. Os dois con-
versavam constantemente, inclu-
sive com o prefeito Taveira, sobre 
composições para a prefeitura, 
com o compromisso de estarem 
juntos. De repente, Salatiel filiou-
-se ao PL e (disse) que seria anun-
ciado como candidato a prefeito 
no dia seguinte”, destacou.

Para ele, o posicionamento de 
Kátia Pires após isso foi acertado. 
“Com toda razão. Passou meses 
conversando com o companhei-
ro de partido, que larga este e é 
candidato por outra sigla. Eu vou 
obrigar Kátia a votar no candi-

dato do outro partido, sendo ela 
uma pretensa candidata? Dei a 
liberdade de escolher o caminho 
que devia seguir. Quem foi cor-
reto comigo foi Kátia Pires. Fui 
correto com ela e entreguei o co-
mando do município para tomar 
a decisão que ela tomou”.

Ele disse ainda que ficou sa-
tisfeito com a aliança entre Kátia 
e Professora Nilda (SDD). “Nil-
da é uma mulher do povo, muito 
bem-intencionada, vai participar 
do evento da criação do plano de 
governo e está consciente do que 
a cidade precisa. Ela é muito che-
gada ao diálogo popular, e a cha-
pa de Nilda e Kátia dará certo em 
Parnamirim”. 

“Tenho uma 
história de 30 anos 
de vida pública e 
serviços prestados 
em Parnamirim, 
e nunca tive meu 
nome envolvido em 
atos de corrupção”
Kátia Pires
Pré-candidata a vice-prefeita
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Lançamento da nova funcionalidade de pagamentos está previsto para 28 de fevereiro de 2025, segundo o BC

Ex-senador e ex-presidente da Petrobras Jean Paul Prates durante homenagem na Câmara Municipal de Canguaretama

Pix terá pagamento por 
aproximação, afirma BC

Novidade

O Pix passará a ter a opção 
de pagamento por apro-
ximação com a criação de 

novas regras do open finance –
ecossistema que permite o com-
partilhamento de dados pesso-
ais, bancários e financeiros entre 
instituições–, informou o Banco 
Central nesta quinta-feira 4.

O lançamento da nova fun-
cionalidade está previsto para 
28 de fevereiro de 2025. O cro-
nograma de implementação da 
jornada de pagamentos sem re-
direcionamento prevê a publi-
cação de normas mais detalha-
das em 31 de julho e a realiza-

ção de testes a partir de 14 de 
novembro deste ano.

“Em relação à simplificação 
da jornada de iniciação de paga-
mentos, as novas regras do open 
finance irão diminuir etapas nos 
pagamentos online e possibilita-
rão a oferta de Pix nas carteiras 
digitais, as chamadas wallets”, 
disse o BC em nota.

“A mudança abrirá espaço pa-
ra a realização de pagamentos 
por aproximação com o Pix, per-
mitindo que o usuário realize a 
transação sem a necessidade de 
acessar o aplicativo de sua insti-
tuição financeira”, acrescentou. 

Jean Paul recebe homenagens no RN 
e fortalece especulações sobre 2026
Ex-presidente 
da Petrobras 
e ex-senador é 
reconhecido por 
seu legado político 
enquanto prepara 
terreno para 
possíveis aspirações 
ao governo do 
RN, mesmo em 
quarentena 
obrigatória até 
novembro

Homenageado com o títu-
lo de cidadão honorário 
dos municípios de Can-

guaretama e Goianinha nesta 
quarta-feira 3, o ex-presidente 
da Petrobras e ex-senador Jean 
Paul Prates (PT) já recebeu ou-
tras 19 honrarias semelhantes 
em todo o Rio Grande do Norte 
até ontem. O fato fortalece ain-
da mais as especulações de que 
ele esteja se movimentando de 
forma estratégica para disputar 
o governo do Estado nas elei-
ções gerais de 2026, apesar de-
le negar publicamente que haja 
essa intenção: “foco é cumprir a 
quarentena”.

A quarentena é obrigatória 

até o mês de novembro e neste 
período, Jean Paul não poderá as-
sumir nenhum cargo político ou 
administrativo. E, enquanto is-
so, tem rodado o interior no Rio 
Grande do Norte em atividades 
públicas, como a de quarta, e co-
lhendo frutos de seu legado co-
mo senador. O último foi no Alto 
Oeste potiguar, quando ele parti-
cipou da inauguração da Areni-
nha de Umarizal.

Sobre os títulos de cidadão re-

cebidos em Canguaretama e em 
Goianinha, Jean Paul afirmou: 
“Que honra e grande orgulho pa-
ra mim ser reconhecido com os 
títulos de cidadão honorário dos 
municípios do Agreste Potiguar. 
São cidades que tenho profunda 
paixão e que colhem até hoje os 
frutos do legado do nosso man-
dato no Senado”.

Segundo ele, durante seu 
mandato de senador, concluído 
em 2022, foram destinados cerca 

de R$ 2,5 milhões em emendas 
parlamentares para Canguare-
tama, para serem investidos em 
ações e melhorias nas áreas da 
saúde, segurança hídrica e assis-
tência estudantil. Já para Goiani-
nha, seu mandato destinou mais 
de R$ 1 milhão em emendas, pa-
ra serem investidos essencial-
mente na saúde do município. 
“Esses são alguns dos legados 
que deixamos em todos os 167 
municípios do nosso Rio Grande 

do Norte”, destacou.
O projeto “Areninhas Poti-

guares” é uma iniciativa de sua 
proposição enquanto senador, 
voltada para a criação de espa-
ços públicos de lazer e esporte 
em comunidades carentes do 
estado. Essa ação reforça sua 
imagem de atuação efetiva em 
prol do Rio Grande do Norte e 
mantém seu nome em evidência 
no cenário político.

“Esse projeto, iniciado du-
rante meu mandato no Senado 
Federal, não é apenas de estru-
tura física dos equipamentos, 
é principalmente o trabalho de 
convivência das pessoas nas ci-
dades, de melhoria da qualida-
de de vida e do desenvolvimen-
to dos municípios”, ressaltou ele, 
durante o evento de lançamento 
do projeto, no Instituto Federal 
do Rio Grande do Norte (IFRN), 
na última terça-feira 2. 

“Que honra e 
grande orgulho 
para mim ser 
reconhecido 
com os títulos de 
cidadão honorário 
dos municípios do 
Agreste Potiguar”
Jean Paul Prates
Ex-senador do RN
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Apesar de Kátia Pires (foto) compor como vice na chapa de Professora Nilda (Solidariedade), deputados anunciaram apoio ao adversário Salatiel de Souza (PL)

Pré-candidatos Salatiel de Souza (prefeito) e Homero Grec (vice)
receberam apoio de 12 dos 18 vereadores de Parnamirim

REPRODUÇÃO
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Salatiel de Souza recebe apoio
de 12 vereadores de Parnamirim
O pré-candidato do PL à Pre-

feitura de Parnamirim, Sa-
latiel de Souza, se reuniu 

na última quarta-feira 3 com 12 
dos 18 atuais vereadores da cida-
de. Durante o encontro, os par-
lamentares reafirmaram o apoio 
à pré-candidatura de Salatiel. O 
pré-candidato a vice, Homero 

Grec (Republicanos), também 
participou da reunião.

“Tivemos uma excelen-
te reunião para alinhar ideias, 
discutir propostas e sugestões 
para a cidade e preparar o nos-
so time para colocar o bloco na 
rua quando a campanha come-
çar”, destacou Salatiel.

Participaram da reunião os 
seguintes vereadores: Marqui-
nhos da Climep, Wolney Fran-
ça, Gustavo Negócio, Michael 
Borges, Léo Lima, Diego Amé-
rico, Irani Guedes, Afrânio Be-
zerra, Vavá Azevedo, Gabriel 
César, Thiago Fernandes e Pro-
fessor Ítalo. 

Eleições 2024

Kátia evita comentar mal-estar com 
Benes e Paulinho no União Brasil
Adversários na 
disputa pela 
Prefeitura de 
Parnamirim, pré-
candidatos evitam 
comentar atritos e 
declaração de José 
Agripino, focando 
em suas campanhas 
eleitorais

Presidente do União Brasil 
no Rio Grande do Norte, o 
ex-senador José Agripino 

afirmou que a aliança dos depu-
tados federais Benes Leocádio e 
Paulinho Freire com o pré-can-
didato Salatiel de Souza (PL) em 
Parnamirim criou um “mal-es-
tar” dentro da legenda. A decla-
ração de Agripino repercutiu nos 
bastidores da política potiguar, 
no entanto, tanto Salatiel, quan-
to Kátia Pires, presidente muni-
cipal da legenda e pré-candidata 
a vice-prefeita na chapa da Pro-
fessora Nilda (SDD), desconver-
saram quando questionados 
sobre o tema, pelo AGORA RN, 
nesta quinta-feira 4.

Salatiel não quis prolongar 
o assunto e afirmou que o que 
aconteceu durante sua saída do 
União Brasil e os sentimentos e 
emoções gerados entre os envol-
vidos era “página virada”. Já Kátia 
preferiu não se pronunciar, des-
tacando que seu objetivo é ou-
vir a população de Parnamirim, 
“em busca de uma gestão com-
partilhada e participativa”, e en-
fatizou: “Tenho uma história de 
30 anos de vida pública e servi-

ços prestados em Parnamirim, e 
nunca tive meu nome envolvido 
em atos de corrupção”.

Segundo José Agripino, os de-
putados Benes e Paulinho se po-
sicionaram em gratidão aos votos 
obtidos no município em 2022, 
com o apoio do prefeito Rosano 
Taveira (Republicanos), do grupo 
político de Salatiel: “Aconselhei 
que eles deviam retribuir o apoio 
que receberam. Quero que con-
tinuem a ter esses votos, mesmo 
que, por ora, o cenário eleitoral 
exija alianças estratégicas”. Mas 
que, ainda assim, a situação afe-
tou o clima dentro da legenda.

“Isso criou um mau estado no 
partido. Criou por quê? Porque 

Salatiel filiou-se ao União Brasil, 
que foi fundado em Parnamirim 
por Kátia Pires, presidente do di-
retório municipal. Os dois con-
versavam constantemente, inclu-
sive com o prefeito Taveira, sobre 
composições para a prefeitura, 
com o compromisso de estarem 
juntos. De repente, Salatiel filiou-
-se ao PL e (disse) que seria anun-
ciado como candidato a prefeito 
no dia seguinte”, destacou.

Para ele, o posicionamento de 
Kátia Pires após isso foi acertado. 
“Com toda razão. Passou meses 
conversando com o companhei-
ro de partido, que larga este e é 
candidato por outra sigla. Eu vou 
obrigar Kátia a votar no candi-

dato do outro partido, sendo ela 
uma pretensa candidata? Dei a 
liberdade de escolher o caminho 
que devia seguir. Quem foi cor-
reto comigo foi Kátia Pires. Fui 
correto com ela e entreguei o co-
mando do município para tomar 
a decisão que ela tomou”.

Ele disse ainda que ficou sa-
tisfeito com a aliança entre Kátia 
e Professora Nilda (SDD). “Nil-
da é uma mulher do povo, muito 
bem-intencionada, vai participar 
do evento da criação do plano de 
governo e está consciente do que 
a cidade precisa. Ela é muito che-
gada ao diálogo popular, e a cha-
pa de Nilda e Kátia dará certo em 
Parnamirim”. 

“Tenho uma 
história de 30 anos 
de vida pública e 
serviços prestados 
em Parnamirim, 
e nunca tive meu 
nome envolvido em 
atos de corrupção”
Kátia Pires
Pré-candidata a vice-prefeita

REPRODUÇÃO
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Presidente Luiz Inácio Lula da Silva durante comemoração do 2 de Julho em Salvador

Ex-presidente Jair Bolsonaro (PL) durante evento na Assembleia Legislativa do Rio Grande do Norte em novembro do ano passado: homenageado na Casa
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Lula sugere transformar o 2 de Julho em 
outra data oficial da Independência do País

Homenagem

O presidente Luiz Iná-
cio Lula da Silva suge-
riu nesta quinta-feira 

4 transformar o 2 de Julho na 
outra data oficial da Indepen-
dência do Brasil, além do 7 de 
Setembro.

Lula deu a declaração du-
rante discurso em evento de 
lançamento da pedra funda-
mental de um laboratório cien-
tífico público em Campinas — 
projeto que deve custar cerca 
de R$ 1 bilhão.

O 2 de Julho é feriado esta-
dual na Bahia. Lula esteve nas 

comemoração em Salvador na 
terça-feira 2.

A data marca a expulsão do 
Brasil dos últimos portugueses 
que resistiam a aceitar a indepen-
dência do País. Isso foi em julho 
de 1823, ou seja, 9 meses depois 
da independência oficial do país, 
em 7 de Setembro.

“Nós fomos o último país a 
fazer a independência. E tem 
duas independências. Tem in-
dependência, que foi o grito do 
imperador, que a gente nem sa-
be se deu o grito mesmo, mas 
está lá. Dizem que deu o grito, 

tem a fotografia e alguns cava-
los”, afirmou o presidente.

“Mas nós tivemos a verda-
deira independência do Brasil, 
que foi o resultado final da ex-
pulsão dos últimos portugue-
ses, que foi o 2 de Julho em Sal-
vador, na Bahia. Ali, houve lu-
ta e houve mulheres heroínas, 
muitas mulheres que lutaram 
para garantir a independência. 
Eu agora vou tentar transformar 
os dois dias em ato oficial da In-
dependência. E, mais ainda, va-
mos ter que recontar a história 
deste país”, completou Lula. 

PF indicia Bolsonaro e outros 11 em 
investigação sobre venda de joias

A Polícia Federal indiciou o 
ex-presidente Jair Bolsona-
ro (PL) e mais 11 pessoas 

na investigação sobre a venda de 
joias recebidas de presente pelo 
governo brasileiro.

Bolsonaro foi indiciado sob 
suspeita dos crimes de organiza-
ção criminosa (com previsão de 
pena de reclusão de 1 a 3 anos), 
lavagem de dinheiro (3 a 10 anos) 
e peculato/apropriação de bem 
público (2 a 12 anos).

O inquérito agora deve ser 
enviado para o ministro Alexan-
dre de Moraes, relator do caso 
no Supremo Tribunal Federal 
(STF), que pedirá manifestação 
à Procuradoria-Geral da Repú-
blica (PGR), a quem caberá de-
cidir se denuncia o ex-presiden-
te. Se isso ocorrer, cabe depois 
à Justiça decidir se ele vira réu e 
responde ao processo.

Além de Bolsonaro, outros 
dez também foram indiciados 
pela PF sob suspeita de associa-
ção criminosa.

Ex-ajudante de ordens do ex-
-presidente, Mauro Cid foi apon-
tado como suspeito dos três cri-
mes. Fabio Wajngarten e Frede-
rick Wassef, advogados de Bolso-
naro, foram citados por lavagem 
e associação criminosa, assim 
como o general da reserva Mauro 
Cesar Lourena Cid, pai de Mauro 
Cid, que teria ajudado na venda 
das joias, e o ex-assessor de Bol-
sonaro Osmar Crivelatti.

Os demais indiciados pela 
PF foram Bento Costa Lima Lei-

Ex-presidente mobilizou estrutura do governo para se apropriar indevidamente de presentes, diz investigação

te de Albuquerque Júnior, Mar-
celo da Silva Silveira e Marcos 
André dos Santos Soeira (apro-
priação e associação crimino-
sa), Julio Cesar Vieira Gomes 
(pelos três crimes e por advo-
cacia administrativa perante a 
administração fazendária), e o 
militar José Roberto Bueno Ju-
nior (pelos três crimes). Somen-
te Marcelo Costa Câmara, ex-as-
sessor de Bolsonaro, foi indicia-
do por um crime (lavagem).

Albuquerque era ex-minis-

tro de Minas e Energia na épo-
ca e seu ex-assessor Marcos 
Soeira tentou desembarcar no 
Brasil com um pacote de joias 
que havia sido dado em viagem 
à Arábia Saudita na mochila. 
Os artigos foram apreendidos 
por não terem sido declarados 
à Receita Federal.

Dois pontos da investigação 
foram cruciais para a PF identi-
ficar as digitais de Bolsonaro no 
caso. O primeiro é o uso da ae-
ronave da Força Aérea Brasilei-

ra para levar as joias e presentes 
aos Estados Unidos. O segundo, 
as mensagens indicando o retor-
no do dinheiro oriundo de ven-
das, em espécie, para o bolso do 
ex-presidente.

Os advogados Wasseff e Wa-
jngarten, e filhos de Bolsonaro 
criticaram a PF pelas conclu-
sões do inquérito, e o senador 
Flávio Bolsonaro (PL-RJ) falou 
em perseguição “descarada”. 
Bolsonaro foi procurado, mas 
não respondeu. A reportagem 

não conseguiu contato com os 
demais indiciados.

Declarado inelegível pelo Tri-
bunal Superior Eleitoral (TSE) até 
2030, o ex-presidente já havia si-
do indiciado em março pela PF 
em outro inquérito, envolvendo a 
falsificação de certificados de va-
cinas contra a Covid-19.

Para a PF, o ex-presidente uti-
lizou a estrutura do governo fede-
ral para desviar presentes de alto 
valor oferecidos a ele por autori-
dades estrangeiras. 
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Ana Valda (Seharpe, dir.) e Shirley Cavalcanti (Sempla, ao lado) entregam título

Deputados federais integrantes do grupo de trabalho que discute regulamentação da reforma tributária
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Natal regulariza 7,5 mil imóveis e prepara mais 1,5 mil
Habitação

O programa de Regulari-
zação Fundiária da Pre-
feitura do Natal atingiu 

a marca de 7,5 mil documen-
tos entregues aos proprietários 
de imóveis, durante a gestão do 
prefeito Álvaro Dias (Republi-
canos). E, segundo a prefeitura, 
estão programadas outras 1.558 
entregas. A contemplação já ha-
via sido captada pelo Município 
e recentemente o Governo Fe-
deral liberou recursos, após al-
terações no programa original.

“O imóvel fica valorizado, se 
torna o patrimônio da família e 
passa a fazer parte da lista de ca-
dastros da própria Prefeitura. Isso 
vai gerar uma contrapartida de 
serviços, porque o imóvel passa 
a existir juridicamente com a le-
galização da escritura, e também 

ajuda no planejamento da cida-
de”, explica o prefeito Álvaro Dias.

O programa de regularização 
fundiária do Governo Federal, 
que aplica recursos nos municí-
pios, passou por reformulação 
e mudou de nome para Regmel 
(Regularização Fundiária e Me-
lhoria Habitacional). Antes, era 
Casa Verde e Amarela. Todas as 
propostas já contempladas fo-
ram mantidas. No fim de junho 
deste ano, a União, através do Mi-
nistério das Cidades, assinou os 
contratos.

“Esse benefício foi captado 
em sua totalidade pela gestão 
do prefeito Álvaro Dias. Fomos 
contemplados, em 2022, com 
um total de 1.558 unidades ha-
bitacionais, sendo 463 no bair-
ro de Felipe Camarão, 550 em 

Nossa Senhora da Apresenta-
ção e 545 no bairro Pajuçara”, 
descreve a secretária de Habi-
tação de Natal, Ana Valda.

De acordo com a Secretaria 
Municipal de Habitação, Regula-
rização Fundiária e Projetos Es-
truturantes (Seharpe), com rela-
ção ao Regmel, o programa está 
na fase de cadastro. Após essa fa-
se, tem início o processo chama-
do de “contemplação”.

A inscrição será feita pela 
internet (www.habitacao.natal.
rn.gov.br). Além de novas ins-
crições, os cidadãos que já pos-
suem cadastro no banco de da-
dos da Secretaria Municipal de 
Habitação, Regularização Fun-
diária e Projetos Estruturantes 
(Seharpe) poderão atualizar 
seus dados. 

Reforma tributária: carne � ca fora da cesta 
básica, e jogos vão ter “imposto do pecado”
Grupo de trabalho 
foi montado 
para discutir 
regulamentação 
da emenda 
constitucional, que 
unifica cobrança de 
impostos

Os deputados do grupo de 
trabalho que tratam da 
regulamentação da Re-

forma Tributária apresentaram 
nesta quinta-feira o parecer do 
primeiro projeto que detalha a 
mudança constitucional. Após 
resistência do presidente da 
Câmara, Arthur Lira (PP-AL), 
o relatório deixou carnes bo-
vinas, frangos e peixes fora da 
cesta básica que ficará isenta 
de impostos.

O relatório prevê ainda que 
carros elétricos e jogos de azar 
estarão no grupo do “impos-
to do pecado”, ou seja, que pa-
garão uma alíquota seletiva, 
maior. Absorventes higiênicos 
foram incluídos na lista de pro-

sobre Valor Agregado). O tribu-
to vai substituir cinco impostos 
que recaem sobre consumo ho-
je: PIS, Cofins, IPI, ICMS, ISS.

Esse IVA terá uma alíquo-
ta padrão que vai incidir sobre 
a maioria dos bens e serviços. 
Mas haverá itens com alíquo-
ta menor e outros com alíquo-
ta maior. Haverá ainda alguns 
produtos isentos de impostos, 
como os da cesta básica.

O Ministério da Fazenda 
trabalha com uma alíquota pa-
drão para o IVA de 26,5%. No 
parecer apresentado hoje, os 
parlamentares tentaram evitar 
alterações que mudassem essa 
alíquota. Se mais itens ganhas-
sem isenção ou alívio tributá-
rio, seria necessário elevar a ta-
xa da alíquota básica.

O texto apresentado nesta 
quinta-feira é fruto de discussão 
de um grupo de parlamentares 
e ainda será debatido por líderes 
antes de ir ao plenário da Casa, 
portanto, ainda pode mudar.

A discussão sobre a inclusão 
de outros itens na lista de produ-
tos isentos, incluindo as carnes, 
deve ser discutida com as banca-
das dos partidos e levada para vo-
tação no plenário da Câmara. Li-
ra prevê a votação na semana que 
vem. Ainda não há um relatro de-
finido para o texto. 

dutos que terão isenção total 
de impostos.

O primeiro texto da regula-

mentação da Reforma Tribu-
tária detalha a implementação 
do IBS (Imposto sobre Bens e 

Serviços) e da CBS (Contribui-
ção sobre Bens e Serviços), que 
juntos formarão o IVA (Imposto 
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Lula sugere transformar o 2 de Julho em 
outra data oficial da Independência do País

Homenagem

O presidente Luiz Iná-
cio Lula da Silva suge-
riu nesta quinta-feira 

4 transformar o 2 de Julho na 
outra data oficial da Indepen-
dência do Brasil, além do 7 de 
Setembro.

Lula deu a declaração du-
rante discurso em evento de 
lançamento da pedra funda-
mental de um laboratório cien-
tífico público em Campinas — 
projeto que deve custar cerca 
de R$ 1 bilhão.

O 2 de Julho é feriado esta-
dual na Bahia. Lula esteve nas 

comemoração em Salvador na 
terça-feira 2.

A data marca a expulsão do 
Brasil dos últimos portugueses 
que resistiam a aceitar a indepen-
dência do País. Isso foi em julho 
de 1823, ou seja, 9 meses depois 
da independência oficial do país, 
em 7 de Setembro.

“Nós fomos o último país a 
fazer a independência. E tem 
duas independências. Tem in-
dependência, que foi o grito do 
imperador, que a gente nem sa-
be se deu o grito mesmo, mas 
está lá. Dizem que deu o grito, 

tem a fotografia e alguns cava-
los”, afirmou o presidente.

“Mas nós tivemos a verda-
deira independência do Brasil, 
que foi o resultado final da ex-
pulsão dos últimos portugue-
ses, que foi o 2 de Julho em Sal-
vador, na Bahia. Ali, houve lu-
ta e houve mulheres heroínas, 
muitas mulheres que lutaram 
para garantir a independência. 
Eu agora vou tentar transformar 
os dois dias em ato oficial da In-
dependência. E, mais ainda, va-
mos ter que recontar a história 
deste país”, completou Lula. 

PF indicia Bolsonaro e outros 11 em 
investigação sobre venda de joias

A Polícia Federal indiciou o 
ex-presidente Jair Bolsona-
ro (PL) e mais 11 pessoas 

na investigação sobre a venda de 
joias recebidas de presente pelo 
governo brasileiro.

Bolsonaro foi indiciado sob 
suspeita dos crimes de organiza-
ção criminosa (com previsão de 
pena de reclusão de 1 a 3 anos), 
lavagem de dinheiro (3 a 10 anos) 
e peculato/apropriação de bem 
público (2 a 12 anos).

O inquérito agora deve ser 
enviado para o ministro Alexan-
dre de Moraes, relator do caso 
no Supremo Tribunal Federal 
(STF), que pedirá manifestação 
à Procuradoria-Geral da Repú-
blica (PGR), a quem caberá de-
cidir se denuncia o ex-presiden-
te. Se isso ocorrer, cabe depois 
à Justiça decidir se ele vira réu e 
responde ao processo.

Além de Bolsonaro, outros 
dez também foram indiciados 
pela PF sob suspeita de associa-
ção criminosa.

Ex-ajudante de ordens do ex-
-presidente, Mauro Cid foi apon-
tado como suspeito dos três cri-
mes. Fabio Wajngarten e Frede-
rick Wassef, advogados de Bolso-
naro, foram citados por lavagem 
e associação criminosa, assim 
como o general da reserva Mauro 
Cesar Lourena Cid, pai de Mauro 
Cid, que teria ajudado na venda 
das joias, e o ex-assessor de Bol-
sonaro Osmar Crivelatti.

Os demais indiciados pela 
PF foram Bento Costa Lima Lei-

Ex-presidente mobilizou estrutura do governo para se apropriar indevidamente de presentes, diz investigação

te de Albuquerque Júnior, Mar-
celo da Silva Silveira e Marcos 
André dos Santos Soeira (apro-
priação e associação crimino-
sa), Julio Cesar Vieira Gomes 
(pelos três crimes e por advo-
cacia administrativa perante a 
administração fazendária), e o 
militar José Roberto Bueno Ju-
nior (pelos três crimes). Somen-
te Marcelo Costa Câmara, ex-as-
sessor de Bolsonaro, foi indicia-
do por um crime (lavagem).

Albuquerque era ex-minis-

tro de Minas e Energia na épo-
ca e seu ex-assessor Marcos 
Soeira tentou desembarcar no 
Brasil com um pacote de joias 
que havia sido dado em viagem 
à Arábia Saudita na mochila. 
Os artigos foram apreendidos 
por não terem sido declarados 
à Receita Federal.

Dois pontos da investigação 
foram cruciais para a PF identi-
ficar as digitais de Bolsonaro no 
caso. O primeiro é o uso da ae-
ronave da Força Aérea Brasilei-

ra para levar as joias e presentes 
aos Estados Unidos. O segundo, 
as mensagens indicando o retor-
no do dinheiro oriundo de ven-
das, em espécie, para o bolso do 
ex-presidente.

Os advogados Wasseff e Wa-
jngarten, e filhos de Bolsonaro 
criticaram a PF pelas conclu-
sões do inquérito, e o senador 
Flávio Bolsonaro (PL-RJ) falou 
em perseguição “descarada”. 
Bolsonaro foi procurado, mas 
não respondeu. A reportagem 

não conseguiu contato com os 
demais indiciados.

Declarado inelegível pelo Tri-
bunal Superior Eleitoral (TSE) até 
2030, o ex-presidente já havia si-
do indiciado em março pela PF 
em outro inquérito, envolvendo a 
falsificação de certificados de va-
cinas contra a Covid-19.

Para a PF, o ex-presidente uti-
lizou a estrutura do governo fede-
ral para desviar presentes de alto 
valor oferecidos a ele por autori-
dades estrangeiras. 
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Natal regulariza 7,5 mil imóveis e prepara mais 1,5 mil
Habitação

O programa de Regulari-
zação Fundiária da Pre-
feitura do Natal atingiu 

a marca de 7,5 mil documen-
tos entregues aos proprietários 
de imóveis, durante a gestão do 
prefeito Álvaro Dias (Republi-
canos). E, segundo a prefeitura, 
estão programadas outras 1.558 
entregas. A contemplação já ha-
via sido captada pelo Município 
e recentemente o Governo Fe-
deral liberou recursos, após al-
terações no programa original.

“O imóvel fica valorizado, se 
torna o patrimônio da família e 
passa a fazer parte da lista de ca-
dastros da própria Prefeitura. Isso 
vai gerar uma contrapartida de 
serviços, porque o imóvel passa 
a existir juridicamente com a le-
galização da escritura, e também 

ajuda no planejamento da cida-
de”, explica o prefeito Álvaro Dias.

O programa de regularização 
fundiária do Governo Federal, 
que aplica recursos nos municí-
pios, passou por reformulação 
e mudou de nome para Regmel 
(Regularização Fundiária e Me-
lhoria Habitacional). Antes, era 
Casa Verde e Amarela. Todas as 
propostas já contempladas fo-
ram mantidas. No fim de junho 
deste ano, a União, através do Mi-
nistério das Cidades, assinou os 
contratos.

“Esse benefício foi captado 
em sua totalidade pela gestão 
do prefeito Álvaro Dias. Fomos 
contemplados, em 2022, com 
um total de 1.558 unidades ha-
bitacionais, sendo 463 no bair-
ro de Felipe Camarão, 550 em 

Nossa Senhora da Apresenta-
ção e 545 no bairro Pajuçara”, 
descreve a secretária de Habi-
tação de Natal, Ana Valda.

De acordo com a Secretaria 
Municipal de Habitação, Regula-
rização Fundiária e Projetos Es-
truturantes (Seharpe), com rela-
ção ao Regmel, o programa está 
na fase de cadastro. Após essa fa-
se, tem início o processo chama-
do de “contemplação”.

A inscrição será feita pela 
internet (www.habitacao.natal.
rn.gov.br). Além de novas ins-
crições, os cidadãos que já pos-
suem cadastro no banco de da-
dos da Secretaria Municipal de 
Habitação, Regularização Fun-
diária e Projetos Estruturantes 
(Seharpe) poderão atualizar 
seus dados. 

Reforma tributária: carne � ca fora da cesta 
básica, e jogos vão ter “imposto do pecado”
Grupo de trabalho 
foi montado 
para discutir 
regulamentação 
da emenda 
constitucional, que 
unifica cobrança de 
impostos

Os deputados do grupo de 
trabalho que tratam da 
regulamentação da Re-

forma Tributária apresentaram 
nesta quinta-feira o parecer do 
primeiro projeto que detalha a 
mudança constitucional. Após 
resistência do presidente da 
Câmara, Arthur Lira (PP-AL), 
o relatório deixou carnes bo-
vinas, frangos e peixes fora da 
cesta básica que ficará isenta 
de impostos.

O relatório prevê ainda que 
carros elétricos e jogos de azar 
estarão no grupo do “impos-
to do pecado”, ou seja, que pa-
garão uma alíquota seletiva, 
maior. Absorventes higiênicos 
foram incluídos na lista de pro-

sobre Valor Agregado). O tribu-
to vai substituir cinco impostos 
que recaem sobre consumo ho-
je: PIS, Cofins, IPI, ICMS, ISS.

Esse IVA terá uma alíquo-
ta padrão que vai incidir sobre 
a maioria dos bens e serviços. 
Mas haverá itens com alíquo-
ta menor e outros com alíquo-
ta maior. Haverá ainda alguns 
produtos isentos de impostos, 
como os da cesta básica.

O Ministério da Fazenda 
trabalha com uma alíquota pa-
drão para o IVA de 26,5%. No 
parecer apresentado hoje, os 
parlamentares tentaram evitar 
alterações que mudassem essa 
alíquota. Se mais itens ganhas-
sem isenção ou alívio tributá-
rio, seria necessário elevar a ta-
xa da alíquota básica.

O texto apresentado nesta 
quinta-feira é fruto de discussão 
de um grupo de parlamentares 
e ainda será debatido por líderes 
antes de ir ao plenário da Casa, 
portanto, ainda pode mudar.

A discussão sobre a inclusão 
de outros itens na lista de produ-
tos isentos, incluindo as carnes, 
deve ser discutida com as banca-
das dos partidos e levada para vo-
tação no plenário da Câmara. Li-
ra prevê a votação na semana que 
vem. Ainda não há um relatro de-
finido para o texto. 

dutos que terão isenção total 
de impostos.

O primeiro texto da regula-

mentação da Reforma Tribu-
tária detalha a implementação 
do IBS (Imposto sobre Bens e 

Serviços) e da CBS (Contribui-
ção sobre Bens e Serviços), que 
juntos formarão o IVA (Imposto 
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Na última terça-feira 2, a prefeitura multou três empreendimentos nos bairros de Areia Preta e Mãe Luiza: um condomínio, um motel e um restaurante

Foram apreendidos dinheiro, munição, carros de luxo e motos adulteradas

SEMURB / REPRODUÇÃO

PCRN / REPRODUÇÃO

 
PEDIDO DE LICENÇA SIMPLIFICADA 

 
TECELAGEM CAICO LTDA, CNPJ: 10.698.090/0001-90, torna público que está requerendo 
ao Instituto de Desenvolvimento Sustentável e Meio Ambiente do Rio Grande do Norte – 
Idema a LICENÇA SIMPLIFICADA - LS, para uma indústria têxtil com ênfase na fabricação 
de bonés, que possui uma área construída de 525 m², localizada na Rua Ludugero Avelino 
de Souza, Nº 27, Barra Nova - Caicó/RN. 

 
TECELAGEM CAICO LTDA 

 

 
PEDIDO DE RENOVAÇÃO DE LICENÇA SIMPLIFICADA AMBIENTAL 

 
TORRES ARAUJO RECREACAO E LAZER LTDA, CNPJ nº 13.690.411/0001-06, torna 
público que está requerendo a Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Urbanismo - 
SEMURB de Ceará-Mirim/RN, a Renovação de Licença Simplificada - RLS, para o 
Empreendimento da Atividade de Recreações, na Praia de Jacumã, Lagoa de Jacumã, s/n, 
Zona Rural, Ceará-Mirim/RN. 

Francisco Canindé Torres de Araújo 
Requerente 

 

Polícia apreende carros de luxo e motos 
em endereços de empresário assassinado

A Polícia Civil apreen-
deu munições, car-
regadores de pistola 

e vasta quantia em dinhei-
ro na casa do empresá-
rio Everton Cleiton, de 34 
anos, que foi assassinado 
com um tiro no peito na úl-
tima quarta-feira 3 na cida-
de de João Câmara, na re-
gião do Mato Grande.

De acordo com a polí-
cia, a operação estava pro-
gramada para acontecer 
antes de o empresário ser 
executado. As apreensões 
aconteceriam nesta quin-
ta-feira 4. No entanto, a 
operação para ontem à tar-
de por causa do crime con-
tra o investigado, que acon-
teceu horas antes.

Segundo as investigações, o 
empresário era suspeito de inte-
grar uma associação criminosa 
voltada para a prática de recep-
tação qualificada, lavagem de 
dinheiro, adulteração de veículo 
automotor e estelionato.

Everton Cleiton foi morto na 
loja que tinha na cidade. Após o 
homicídio, os suspeitos fugiram 
em um carro Hyundai HB20 se-
dan, de cor cinza. Até agora, os 
autores não foram localizados.

Depois do homicídio, man-
dados foram cumpridos tam-
bém na loja de Everton Cleiton. 
No local, os investigadores en-
contraram motocicletas com si-
nais de adulteração e veículos 
de luxo, além de anotações. Tu-
do foi apreendido.

A operação de busca e apre-
ensão contou com o apoio 
do Grupo Tático Operacional 
(GTO), do 14º Batalhão de Po-
lícia Militar. 

João Câmara

Prefeitura monta força-tarefa para � scalizar 
esgoto depois de � agra na Praia de Areia Preta
Vistorias serão feitas semanalmente até que toda a área de abrangência do sistema de drenagem seja inspecionada

A Prefeitura do Natal anun-
ciou nesta quinta-feira 4 
que montou uma força-

-tarefa para fiscalizar ligações 
clandestinas de esgoto na cida-
de. Ainda neste mês, fiscalizações 
serão realizadas no entorno da 
Praia de Ponta Negra. A expecta-
tiva é que o trabalho comece nos 
dias 15 e 16.

Vão participar da ação de fis-
calização agentes das secretarias 
de Meio Ambiente e Urbanismo 
(Semurb), Infraestrutura (Sein-
fra) e Serviços Urbanos (Semsur), 
além da Agência Reguladora de 
Água e Saneamento (Arsban).

As vistorias serão feitas sema-
nalmente até que toda a área de 
abrangência do sistema de dre-
nagem que está sendo moderni-
zado seja inspecionada.

Na última terça-feira 2, a pre-
feitura multou três empreendi-
mentos nos bairros de Areia Pre-
ta e Mãe Luiza. Os alvos foram 
um condomínio, um motel e um 
restaurante, que foram flagrados 
lançando esgoto na rede de dre-
nagem. O material estava desa-
guando na Praia de Areia Preta.

As praias de Areia Preta e Ponta 
Negra têm tido trechos impróprios 
para banho em função de poluen-
tes. Além disso, foram encontradas 
contribuições de esgotos na rede 
de drenagem que está sendo subs-
tituída pela empresa contratada 

pela Prefeitura como parte do pro-
jeto de engorda da praia em Ponta 
Negra. A fiscalização agora irá in-
vestigar a origem dessa água servi-
da que está ligada irregularmente 
na rede de drenagem.

A ligação clandestina de esgo-

tos pode resultar em multas gra-
víssimas de acordo com o Código 
do Meio Ambiente e o Plano Dire-
tor de Drenagem, que proíbem o 
uso do sistema de drenagem para 
o descarte final de águas residu-
árias. Além disso, a Lei Munici-

pal Complementar nº 208/2022, 
(Plano Diretor), determina que as 
águas pluviais devem ser armaze-
nadas e/ou infiltradas no próprio 
lote, com multas variando entre 
R$ 10.414,15 a R$ 51.555,22.

Cidadãos que desejem de-

nunciar outras infrações am-
bientais podem entrar em con-
tato com a Ouvidoria da Semurb 
pelo telefone 3616-9829, de se-
gunda a sexta, das 8h às 14h, ou 
pelo e-mail ouvidoria.semurb@
natal.rn.gov.br. 

Secretária Mary Land Brito (Secult)
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JOSÉ ALDENIR / AGORA RN

CONCESSÃO DA LICENÇA DE OPERAÇÃO Nº 2023-190830/TEC/LO-0532 
 

ESTEVAM E CASTRO POSTO DE COMBUSTIVEL LTDA, CNPJ 06.287.722/0001-55, torna 
público que recebeu do Instituto de Desenvolvimento Sustentável e Meio Ambiente do Rio 
Grande do Norte – IDEMA, Licença de Regularização de Operação 2023-190830/TEC/LO-
0532, com prazo de validade até 09/03/2029, em favor do empreendimento Transporte de 
Cargas Perigosas, localizado na Rua das Mangueiras, Nº 180, Centro, Município de 
Encanto/RN.  

ESTEVAM E CASTRO POSTO DE COMBUSTIVEL LTDA 
Representante Legal. 

 

CONCESSÃO DE LICENÇA DE REGULARIZAÇÃO DE OPERAÇÃO 
 
A firma GUILHERME NASCIMENTO GOMES DE MORAIS LTDA, CNPJ 48.208.778/0001-
17, torna público que recebeu do Instituto de Desenvolvimento Econômico e Meio Ambiente 
do Rio Grande do Norte - IDEMA a Licença de Regularização de Operação n° 2023-
198072/TEC/LRO-0248, com validade até 11 de junho de 2026, em favor do 
Beneficiamento de caulim, localizado no Sítio Juazeiro, n° 73, Anexo A - Centro - 
Equador/RN. 

GUILHERME NASCIMENTO GOMES DE MORAIS 
Administrador 

 

 
CONCESSÃO DA LICENÇA PRÉVIA – LP 

 
JAMILE JEFFERSON FELINTO MEDEIROS – CPF 553.221.233-34, torna público que 
recebeu do Instituto de Desenvolvimento Sustentável e Meio Ambiente do Rio Grande do 
Norte – IDEMA a Licença de Prévia – LP, com validade até 01/07/2029, em favor do 
empreendimento Posto de revenda varejista de combustíveis líquidos (40m³), localizado 
na Rua Francisco Gomes de Melo, s/n, Comunidade do Córrego, Município de 
Grossos/RN.  

Jamile Jefferson Felinto Medeiros – Proprietário. 
 

Pregão Eletrônico (SISRP) nº 90013/2024
Encontra-se disponível nos sítios www.sipac.ufrn.br e www.compras.gov.br o Edital 
do Pregão Eletrônico – Sistema de Registro de Preços nº 90013/2024- Objeto: 
CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM MANUTENÇÃO PREVENTIVA 
E CORRETIVA, COM FORNECIMENTO DE PEÇAS, PARA AS CENTRAIS DE AR-
CONDICIONADO TIPO VRF DOS PRÉDIOS DO CIVT-IMD, CTEC-CT E EMCM DA 
UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO NORTE, com data de abertura 
marcada para o dia 22/07/2024 às 09:00 horas, horário de Brasília.

Natal (RN), 08 de julho de 2024
Patrícia Silva de Melo

AVISO DE LICITAÇÃO

UNIVERSIDADE FEDERAL 
DO RIO GRANDE DO NORTE
PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO

MINISTÉRIO DA 

EDUCAÇÃO

PREFEITURA MUNICIPAL DE ACARI/RN

AVISO DE LICITAÇÃO
CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 007/2024

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 1356/2024
REPUBLICADO POR INCORREÇÃO (HORÁRIO DA SESSÃO)

O MUNICÍPIO DE ACARI, com endereço na rua Napoleão Antão, nº 100, no bairro Ari de Pinho, 
inscrito no CNPJ nº 08.097.008/0001-20, por intermédio do seu Agente de contratação, designada 
pela Portaria nº 029/2023, de 22/03/2023, torna público para conhecimento dos interessados que 
fará realizar na modalidade de CONCORRÊNCIA PÚBLICA, na forma ELETRÔNICA, com 
critério de julgamento por TÉCNICA E PREÇO, a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA 
ESPECIALIZADA EM SERVIÇOS DE ASSESSORIA E CONSULTORIA AOS PROGRAMAS E 
SERVIÇOS NO ÂMBITO DO SISTEMA ÚNICO DA ASSISTÊNCIA SOCIAL NO MUNICÍPIO DE 
ACARI/RN. A realização do certame está prevista para o dia 19 DE AGOSTO DE  2024, ÀS 08:00 
( O I T O )  H O R A S ,  a t r a v é s  d a  p l a t a f o r m a  P o r t a l  d e  C o m p r a s  P ú b l i c a s 
www.portaldecompraspublicas.com.br. O Edital e anexos encontram-se à disposição dos 
interessados no endereço supracitado, no site oficial da Prefeitura Municipal: www.acari.rn.gov.br 
ou através do e-mail: sempacacari@gmail.com.

Acari/RN, 04 de julho de 2024
Virginia Lélia Cunha Galvão

Agente de Contratação

PODER JUDICIÁRIO DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE
SECRETARIA UNIFICADA DAS VARAS CÍVEIS DA COMARCA DE 

PARNAMIRIM

EDITAL DE CITAÇÃO
PRAZO: 20 (vinte) DIAS

JUSTIÇA GRATUITA: ( ) SIM (x) NÃO

3ª Vara Cível da Comarca de Parnamirim

PROCESSO Nº 0815621-57.2022.8.20.5124

AÇÃO: MONITÓRIA (40)

AUTOR: COMPANHIA DE ÁGUAS E ESGOTOS DO RIO GRANDE DO NORTE - CAERN

REU: WARLEY SILVA DE MORAES

O(A) Doutor(a) JULIANA DE OLIVEIRA CARTAXO FERNANDES, MM Juiz(a) de Direito da 
3ª Vara Cível da Comarca de Parnamirim, na forma da lei e no uso de suas atribuições, etc.

FAZ SABER, para conhecimento público, que tramita por esta e sua Secretaria a Ação de 
MONITÓRIA (40), Processo de nº 0815621-57.2022.8.20.5124, proposta por AUTOR: 
COMPANHIA DE ÁGUAS E ESGOTOS DO RIO GRANDE DO NORTE - CAERN contra 
REU: WARLEY SILVA DE MORAES, tendo sido determinada a CITAÇÃO de WARLEY 
SILVA DE MORAES para, no prazo de quinze (15) dias, efetuar o pagamento do valor 
declarado na inicial de R$ 114.522,08, mais honorários advocatícios fixados em 5% (cinco 
por cento) sobre o valor da causa, cientificando-lhe de que, cumprido o mandado, ficará 
isenta de custas processuais, sendo que, na hipótese de não pagamento, poderá oferecer 
embargos no mesmo prazo convertendo-se esta em Mandado Executivo, prosseguindo-se 
a Ação na forma prevista no art. 701, parágrafo 2º, do NCPC, iniciando-se o cumprimento de 
sentença. Em caso de revelia, será nomeado curador especial. Eu, Elder Gley da Costa 
Sena, chefe de unidade, expedi. Dado e passado nesta cidade e Comarca de 
Parnamirim/RN, data do sistema.

JULIANA DE OLIVEIRA CARTAXO FERNANDES
Juíza de Direito

(documento assinado digitalmente na forma da Lei n°11.419/06)

CONCESSÃO DE LICENÇA DE OPERAÇÃO

O INSTITUTO DE ASSISTÊNCIA TÉCNICA E EXTENSÃO RURAL DO RIO 
GRANDE DO NORTE – EMATER-RN, CNPJ nº 08.281.073/0001-00, torna 
público que recebeu do Instituto de Desenvolvimento Sustentável e Meio Ambiente do 
Rio Grande do Norte – Idema a Licença de Operação, com prazo de validade até 
03/07/2030, em favor do empreendimento Abatedouro Público Municipal de 
Angicos, localizado no Sítio São José, zona rural do município de Angicos/RN.

Cesar José de Oliveira
Diretor-Geral da EMATER-RN

PREFEITURA MUNICIPAL DE JARDIM DO SERIDÓ/RN

TERMO CONJUNTO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO DA LICITAÇÃO 
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 010/2024

Nos Termos da Lei Federal de nº 14.133/2021.
01- ADJUDICO o vencedor do Pregão Eletrônico nº 010/2024, realizado em 26/06/2024, a 
saber: 
AUTOSTRADA VEICULOS LTDA EPP- CNPJ: 40.603.499/0001-46, saiu vencedora no 
item: 1; totalizando o valor de R$ 114.900,00 (cento e quatorze mil, novecentos reais).
Objeto: AQUISIÇÃO DE VEÍCULO TIPO PICK-UP ZERO QUILÔMETRO, PARA 
ATENDER AS NECESSIDADES DA SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DA 
PREFEITURA DE JARDIM DO SERIDÓ/RN.
02- HOMOLOGO pelo presente Termo, para que surta os seus efeitos legais, o julgamento 
da Comissão Permanente de Licitação - CPL, referente a licitação Pregão Eletrônico de nº 
010/2024 com início 11 de junho de 2024, realizada em 26 de junho de 2024 (quarta-feira), 
nos termos do artigo 28, Inciso I, da Lei Federal nº 14.133, de 01 de abril de 2021, mantendo 
a Adjudicação exarada no processo licitatório proveniente da licitação supramencionada, 
em favor da empresa relacionada anteriormente.
03- DETERMINO que sejam adotadas as medidas cabíveis para a contratação da referida 
empresa.

Jardim do Seridó/RN, 03 de julho de 2024.
Fagner Silva de Azevedo

Secretário Municipal de Educação

AVISO DE LICITAÇÃO
CONCORRÊNCIA ELETRÔNICA Nº 014/2024

A Prefeitura Municipal de Lagoa Nova/RN, através da Comissão de Licitação, torna público 
para conhecimento dos interessados a Concorrência Eletrônica nº 014/2024, cujo objeto 
é: Contratação de empresa para executar o projeto de Reforma da Escola Municipal 
Manoel Domingos, zona rural do município de Lagoa Nova/RN. O edital com seus 
a n e x o s  e n c o n t r a - s e  a  d i s p o s i ç ã o  d o s  i n t e r e s s a d o s  n o  s i t e : 
www.portaldecompraspublicas.com.br, http://www.lagoanova.rn.gov.br, E-mail: 
cpl@lagoanova.rn.gov.br e PNCP: www.pncp.gov.br ou na sede da Prefeitura Municipal de 
Lagoa Nova/RN, no horário das 08h às 13h de segunda a sexta feira. A sessão eletrônica 
será aberta às 08h31 (horário de Brasília) do dia 12/07/2024. Esclarecimentos sobre o 
certame poderão ser solicitados pelo telefone: (084) 3437-2223.

Lagoa Nova/RN, 04 de julho de 2024.
José Flávio Cardoso da Silva

Agente de Contratação

ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE
PREFEITURA MUNICIPAL DE LAGOA NOVA

CNPJ 08.182.313/0001-10

AVISO DE LICITAÇÃO
CONCORRÊNCIA ELETRÔNICA Nº 015/2024

A Prefeitura Municipal de Lagoa Nova/RN, através da Comissão de Licitação, torna público 
para conhecimento dos interessados a Concorrência Eletrônica nº 015/2024, cujo objeto 
é: Contratação de empresa para executar o projeto do Alambrado da Quadra 
Descoberta do Buraco de Lagoa, no município de Lagoa Nova/RN. O edital com seus 
a n e x o s  e n c o n t r a - s e  a  d i s p o s i ç ã o  d o s  i n t e r e s s a d o s  n o  s i t e : 
www.portaldecompraspublicas.com.br, http://www.lagoanova.rn.gov.br, E-mail: 
cpl@lagoanova.rn.gov.br e PNCP: www.pncp.gov.br ou na sede da Prefeitura Municipal de 
Lagoa Nova/RN, no horário das 08h às 13h de segunda a sexta feira. A sessão eletrônica 
será aberta às 09h01 (horário de Brasília) do dia 12/07/2024. Esclarecimentos sobre o 
certame poderão ser solicitados pelo telefone: (084) 3437-2223.

Lagoa Nova/RN, 04 de julho de 2024.
José Flávio Cardoso da Silva

Agente de Contratação

ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE
PREFEITURA MUNICIPAL DE LAGOA NOVA

CNPJ 08.182.313/0001-10

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 023/2024

O Pregoeiro da Prefeitura Municipal de Lagoa Nova/RN, torna público para conhecimento dos 
interessados que o Pregão Eletrônico nº 023/2024, cujo objeto é: REGISTRO DE PREÇOS 
PARA FUTURA E EVENTUAL CONFECÇÃO E INSTALAÇÃO DE MOBÍLIA PROJETADA E 
AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS, DESTINADOS A ATENDER AS NECESSIDADES DA 
PREFEITURA MUNICIPAL DE LAGOA NOVA/RN. O edital com seus anexos encontra-se a 
disposição dos interessados no site: www.portaldecompraspublicas.com.br, 
www.lagoanova.rn.gov.br e e-mail: cpl@lagoanova.rn.gov.br ou na sede da Prefeitura 
Municipal de Lagoa Nova/RN, no horário das 08h às 13h de segunda a sexta feira. A sessão 
eletrônica será aberta às 10h01 (horário de Brasília) do dia 19/07/2024. Esclarecimentos 
sobre o certame poderão ser solicitados pelo telefone: (084) 3437-2223.

Lagoa Nova/RN, 04 de julho de 2024.
José Flávio Cardoso da Silva

Pregoeiro

ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE
PREFEITURA MUNICIPAL DE LAGOA NOVA

CNPJ 08.182.313/0001-10

Cultura

Comissão da 
Assembleia 
aprova
criação 
da Secult

A Comissão de Educa-
ção da Assembleia 
Legislativa aprovou, 

em reunião realizada nes-
ta quinta-feira 4, o projeto 
do Governo do Estado que 
cria a Secretaria de Estado 
da Cultura (Secult).

Relatado pelo deputado 
Francisco do PT, a matéria 
recebeu aprovação das de-
putadas Eudiane Macedo 
(PV), Divaneide Basílio (PT) 
e do deputado Luiz Eduardo 
(SDD), presentes à reunião.

 Já aprovado nas Comis-
sões de Finanças e de Ad-
ministração, a matéria ago-
ra seguirá para apreciação 
do plenário. A secretária 
extraordinária de Cultura, 
Mary Land Brito, acompa-
nhou a reunião.

“Criar a Secretaria de 
Cultura é poder nos alinhar 
com a política nacional de 
Cultura”, afirmou a depu-
tada Divaneide. “Na minha 
opinião, uma conquista pa-
ra a sociedade potiguar”, 
definiu Francisco do PT.

O projeto havia sido re-
jeitado em caráter termina-
tivo pela Comissão de Fisca-
lização e Finanças em maio 
passado, após os deputados 
estaduais Coronel Azevedo 
(PL), Luiz Eduardo (SDD) e 
Tomba Farias (PSDB) terem 
votado contrários ao texto, 
sob a alegação de desobedi-
ência à Lei de Responsabili-
dade Fiscal (LRF).

No entanto, a bancada 
do PT apresentou recurso, 
que foi aprovado por unani-
midade no último dia 11, fa-
zendo com que o texto vol-
tasse a tramitar na Casa.



• Sexta-feira, 5 de julho de 2024 - pauta@agorarn.com.br10 Geral

Na última terça-feira 2, a prefeitura multou três empreendimentos nos bairros de Areia Preta e Mãe Luiza: um condomínio, um motel e um restaurante

Foram apreendidos dinheiro, munição, carros de luxo e motos adulteradas

SEMURB / REPRODUÇÃO

PCRN / REPRODUÇÃO

PEDIDO DE LICENÇA SIMPLIFICADA

TECELAGEM CAICO LTDA, CNPJ: 10.698.090/0001-90, torna público que está requerendo 
ao Instituto de Desenvolvimento Sustentável e Meio Ambiente do Rio Grande do Norte –
Idema a LICENÇA SIMPLIFICADA - LS, para uma indústria têxtil com ênfase na fabricação 
de bonés, que possui uma área construída de 525 m², localizada na Rua Ludugero Avelino 
de Souza, Nº 27, Barra Nova - Caicó/RN.

TECELAGEM CAICO LTDA

PEDIDO DE RENOVAÇÃO DE LICENÇA SIMPLIFICADA AMBIENTAL

TORRES ARAUJO RECREACAO E LAZER LTDA, CNPJ nº 13.690.411/0001-06, torna 
público que está requerendo a Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Urbanismo -
SEMURB de Ceará-Mirim/RN, a Renovação de Licença Simplificada - RLS, para o 
Empreendimento da Atividade de Recreações, na Praia de Jacumã, Lagoa de Jacumã, s/n, 
Zona Rural, Ceará-Mirim/RN.

Francisco Canindé Torres de Araújo
Requerente

Polícia apreende carros de luxo e motos 
em endereços de empresário assassinado

A Polícia Civil apreen-
deu munições, car-
regadores de pistola 

e vasta quantia em dinhei-
ro na casa do empresá-
rio Everton Cleiton, de 34 
anos, que foi assassinado 
com um tiro no peito na úl-
tima quarta-feira 3 na cida-
de de João Câmara, na re-
gião do Mato Grande.

De acordo com a polí-
cia, a operação estava pro-
gramada para acontecer 
antes de o empresário ser 
executado. As apreensões 
aconteceriam nesta quin-
ta-feira 4. No entanto, a 
operação para ontem à tar-
de por causa do crime con-
tra o investigado, que acon-
teceu horas antes.

Segundo as investigações, o 
empresário era suspeito de inte-
grar uma associação criminosa 
voltada para a prática de recep-
tação qualificada, lavagem de 
dinheiro, adulteração de veículo 
automotor e estelionato.

Everton Cleiton foi morto na 
loja que tinha na cidade. Após o 
homicídio, os suspeitos fugiram 
em um carro Hyundai HB20 se-
dan, de cor cinza. Até agora, os 
autores não foram localizados.

Depois do homicídio, man-
dados foram cumpridos tam-
bém na loja de Everton Cleiton. 
No local, os investigadores en-
contraram motocicletas com si-
nais de adulteração e veículos 
de luxo, além de anotações. Tu-
do foi apreendido.

A operação de busca e apre-
ensão contou com o apoio 
do Grupo Tático Operacional 
(GTO), do 14º Batalhão de Po-
lícia Militar. 

João Câmara

Prefeitura monta força-tarefa para � scalizar 
esgoto depois de � agra na Praia de Areia Preta
Vistorias serão feitas semanalmente até que toda a área de abrangência do sistema de drenagem seja inspecionada

A Prefeitura do Natal anun-
ciou nesta quinta-feira 4 
que montou uma força-

-tarefa para fiscalizar ligações 
clandestinas de esgoto na cida-
de. Ainda neste mês, fiscalizações 
serão realizadas no entorno da 
Praia de Ponta Negra. A expecta-
tiva é que o trabalho comece nos 
dias 15 e 16.

Vão participar da ação de fis-
calização agentes das secretarias 
de Meio Ambiente e Urbanismo 
(Semurb), Infraestrutura (Sein-
fra) e Serviços Urbanos (Semsur), 
além da Agência Reguladora de 
Água e Saneamento (Arsban).

As vistorias serão feitas sema-
nalmente até que toda a área de 
abrangência do sistema de dre-
nagem que está sendo moderni-
zado seja inspecionada.

Na última terça-feira 2, a pre-
feitura multou três empreendi-
mentos nos bairros de Areia Pre-
ta e Mãe Luiza. Os alvos foram 
um condomínio, um motel e um 
restaurante, que foram flagrados 
lançando esgoto na rede de dre-
nagem. O material estava desa-
guando na Praia de Areia Preta.

As praias de Areia Preta e Ponta 
Negra têm tido trechos impróprios 
para banho em função de poluen-
tes. Além disso, foram encontradas 
contribuições de esgotos na rede 
de drenagem que está sendo subs-
tituída pela empresa contratada 

pela Prefeitura como parte do pro-
jeto de engorda da praia em Ponta 
Negra. A fiscalização agora irá in-
vestigar a origem dessa água servi-
da que está ligada irregularmente 
na rede de drenagem.

A ligação clandestina de esgo-

tos pode resultar em multas gra-
víssimas de acordo com o Código 
do Meio Ambiente e o Plano Dire-
tor de Drenagem, que proíbem o 
uso do sistema de drenagem para 
o descarte final de águas residu-
árias. Além disso, a Lei Munici-

pal Complementar nº 208/2022, 
(Plano Diretor), determina que as 
águas pluviais devem ser armaze-
nadas e/ou infiltradas no próprio 
lote, com multas variando entre 
R$ 10.414,15 a R$ 51.555,22.

Cidadãos que desejem de-

nunciar outras infrações am-
bientais podem entrar em con-
tato com a Ouvidoria da Semurb 
pelo telefone 3616-9829, de se-
gunda a sexta, das 8h às 14h, ou 
pelo e-mail ouvidoria.semurb@
natal.rn.gov.br. 

Secretária Mary Land Brito (Secult)
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JOSÉ ALDENIR / AGORA RN

CONCESSÃO DA LICENÇA DE OPERAÇÃO Nº 2023-190830/TEC/LO-0532

ESTEVAM E CASTRO POSTO DE COMBUSTIVEL LTDA, CNPJ 06.287.722/0001-55, torna 
público que recebeu do Instituto de Desenvolvimento Sustentável e Meio Ambiente do Rio 
Grande do Norte – IDEMA, Licença de Regularização de Operação 2023-190830/TEC/LO-
0532, com prazo de validade até 09/03/2029, em favor do empreendimento Transporte de 
Cargas Perigosas, localizado na Rua das Mangueiras, Nº 180, Centro, Município de 
Encanto/RN. 

ESTEVAM E CASTRO POSTO DE COMBUSTIVEL LTDA
Representante Legal.

CONCESSÃO DE LICENÇA DE REGULARIZAÇÃO DE OPERAÇÃO

A firma GUILHERME NASCIMENTO GOMES DE MORAIS LTDA, CNPJ 48.208.778/0001-
17, torna público que recebeu do Instituto de Desenvolvimento Econômico e Meio Ambiente 
do Rio Grande do Norte - IDEMA a Licença de Regularização de Operação n° 2023-
198072/TEC/LRO-0248, com validade até 11 de junho de 2026, em favor do 
Beneficiamento de caulim, localizado no Sítio Juazeiro, n° 73, Anexo A - Centro -
Equador/RN.

GUILHERME NASCIMENTO GOMES DE MORAIS
Administrador

CONCESSÃO DA LICENÇA PRÉVIA – LP

JAMILE JEFFERSON FELINTO MEDEIROS – CPF 553.221.233-34, torna público que 
recebeu do Instituto de Desenvolvimento Sustentável e Meio Ambiente do Rio Grande do 
Norte – IDEMA a Licença de Prévia – LP, com validade até 01/07/2029, em favor do 
empreendimento Posto de revenda varejista de combustíveis líquidos (40m³), localizado
na Rua Francisco Gomes de Melo, s/n, Comunidade do Córrego, Município de
Grossos/RN.

Jamile Jefferson Felinto Medeiros – Proprietário.

Pregão Eletrônico (SISRP) nº 90013/2024
Encontra-se disponível nos sítios www.sipac.ufrn.br e www.compras.gov.br o Edital 
do Pregão Eletrônico – Sistema de Registro de Preços nº 90013/2024- Objeto: 
CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM MANUTENÇÃO PREVENTIVA 
E CORRETIVA, COM FORNECIMENTO DE PEÇAS, PARA AS CENTRAIS DE AR-
CONDICIONADO TIPO VRF DOS PRÉDIOS DO CIVT-IMD, CTEC-CT E EMCM DA 
UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO NORTE, com data de abertura 
marcada para o dia 22/07/2024 às 09:00 horas, horário de Brasília.

Natal (RN), 08 de julho de 2024
Patrícia Silva de Melo

AVISO DE LICITAÇÃO

UNIVERSIDADE FEDERAL 
DO RIO GRANDE DO NORTE
PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO

MINISTÉRIO DA 

EDUCAÇÃO

PREFEITURA MUNICIPAL DE ACARI/RN

AVISO DE LICITAÇÃO
CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 007/2024

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 1356/2024
REPUBLICADO POR INCORREÇÃO (HORÁRIO DA SESSÃO)

O MUNICÍPIO DE ACARI, com endereço na rua Napoleão Antão, nº 100, no bairro Ari de Pinho, 
inscrito no CNPJ nº 08.097.008/0001-20, por intermédio do seu Agente de contratação, designada 
pela Portaria nº 029/2023, de 22/03/2023, torna público para conhecimento dos interessados que 
fará realizar na modalidade de CONCORRÊNCIA PÚBLICA, na forma ELETRÔNICA, com 
critério de julgamento por TÉCNICA E PREÇO, a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA
ESPECIALIZADA EM SERVIÇOS DE ASSESSORIA E CONSULTORIA AOS PROGRAMAS E 
SERVIÇOS NO ÂMBITO DO SISTEMA ÚNICO DA ASSISTÊNCIA SOCIAL NO MUNICÍPIO DE 
ACARI/RN. A realização do certame está prevista para o dia 19 DE AGOSTO DE 2024, ÀS 08:00 
( O I T O ) H O R A S , a t r a v é s d a p l a t a f o r m a P o r t a l d e C o m p r a s P ú b l i c a s 
www.portaldecompraspublicas.com.br. O Edital e anexos encontram-se à disposição dos 
interessados no endereço supracitado, no site oficial da Prefeitura Municipal: www.acari.rn.gov.br 
ou através do e-mail: sempacacari@gmail.com.

Acari/RN, 04 de julho de 2024
Virginia Lélia Cunha Galvão

Agente de Contratação

PODER JUDICIÁRIO DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE
SECRETARIA UNIFICADA DAS VARAS CÍVEIS DA COMARCA DE 

PARNAMIRIM

EDITAL DE CITAÇÃO
PRAZO: 20 (vinte) DIAS

JUSTIÇA GRATUITA: ( ) SIM (x) NÃO

3ª Vara Cível da Comarca de Parnamirim

PROCESSO Nº 0815621-57.2022.8.20.5124

AÇÃO: MONITÓRIA(40)

AUTOR: COMPANHIADE ÁGUAS E ESGOTOS DO RIO GRANDE DO NORTE - CAERN

REU: WARLEY SILVADE MORAES

O(A) Doutor(a) JULIANADE OLIVEIRACARTAXO FERNANDES, MM Juiz(a) de Direito da 
3ª Vara Cível da Comarca de Parnamirim, na forma da lei e no uso de suas atribuições, etc.

FAZ SABER, para conhecimento público, que tramita por esta e sua Secretaria a Ação de 
MONITÓRIA (40), Processo de nº 0815621-57.2022.8.20.5124, proposta por AUTOR: 
COMPANHIA DE ÁGUAS E ESGOTOS DO RIO GRANDE DO NORTE - CAERN contra 
REU: WARLEY SILVA DE MORAES, tendo sido determinada a CITAÇÃO de WARLEY
SILVA DE MORAES para, no prazo de quinze (15) dias, efetuar o pagamento do valor 
declarado na inicial de R$ 114.522,08, mais honorários advocatícios fixados em 5% (cinco 
por cento) sobre o valor da causa, cientificando-lhe de que, cumprido o mandado, ficará 
isenta de custas processuais, sendo que, na hipótese de não pagamento, poderá oferecer 
embargos no mesmo prazo convertendo-se esta em Mandado Executivo, prosseguindo-se 
a Ação na forma prevista no art. 701, parágrafo 2º, do NCPC, iniciando-se o cumprimento de 
sentença. Em caso de revelia, será nomeado curador especial. Eu, Elder Gley da Costa 
Sena, chefe de unidade, expedi. Dado e passado nesta cidade e Comarca de 
Parnamirim/RN, data do sistema.

JULIANA DE OLIVEIRA CARTAXO FERNANDES
Juíza de Direito

(documento assinado digitalmente na forma da Lei n°11.419/06)

CONCESSÃO DE LICENÇA DE OPERAÇÃO

O INSTITUTO DE ASSISTÊNCIA TÉCNICA E EXTENSÃO RURAL DO RIO 
GRANDE DO NORTE – EMATER-RN, CNPJ nº 08.281.073/0001-00, torna 
público que recebeu do Instituto de Desenvolvimento Sustentável e Meio Ambiente do 
Rio Grande do Norte – Idema a Licença de Operação, com prazo de validade até 
03/07/2030, em favor do empreendimento Abatedouro Público Municipal de 
Angicos, localizado no Sítio São José, zona rural do município de Angicos/RN.

Cesar José de Oliveira
Diretor-Geral da EMATER-RN

PREFEITURA MUNICIPAL DE JARDIM DO SERIDÓ/RN

TERMO CONJUNTO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO DA LICITAÇÃO 
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 010/2024

Nos Termos da Lei Federal de nº 14.133/2021.
01- ADJUDICO o vencedor do Pregão Eletrônico nº 010/2024, realizado em 26/06/2024, a 
saber: 
AUTOSTRADA VEICULOS LTDA EPP- CNPJ: 40.603.499/0001-46, saiu vencedora no 
item: 1; totalizando o valor de R$ 114.900,00 (cento e quatorze mil, novecentos reais).
Objeto: AQUISIÇÃO DE VEÍCULO TIPO PICK-UP ZERO QUILÔMETRO, PARA
ATENDER AS NECESSIDADES DA SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DA
PREFEITURADE JARDIM DO SERIDÓ/RN.
02- HOMOLOGO pelo presente Termo, para que surta os seus efeitos legais, o julgamento 
da Comissão Permanente de Licitação - CPL, referente a licitação Pregão Eletrônico de nº 
010/2024 com início 11 de junho de 2024, realizada em 26 de junho de 2024 (quarta-feira), 
nos termos do artigo 28, Inciso I, da Lei Federal nº 14.133, de 01 de abril de 2021, mantendo 
a Adjudicação exarada no processo licitatório proveniente da licitação supramencionada, 
em favor da empresa relacionada anteriormente.
03- DETERMINO que sejam adotadas as medidas cabíveis para a contratação da referida 
empresa.

Jardim do Seridó/RN, 03 de julho de 2024.
Fagner Silva de Azevedo

Secretário Municipal de Educação

AVISO DE LICITAÇÃO
CONCORRÊNCIA ELETRÔNICA Nº 014/2024

A Prefeitura Municipal de Lagoa Nova/RN, através da Comissão de Licitação, torna público 
para conhecimento dos interessados a Concorrência Eletrônica nº 014/2024, cujo objeto 
é: Contratação de empresa para executar o projeto de Reforma da Escola Municipal 
Manoel Domingos, zona rural do município de Lagoa Nova/RN. O edital com seus 
a n e x o s e n c o n t r a - s e a d i s p o s i ç ã o d o s i n t e r e s s a d o s n o s i t e : 
www.portaldecompraspublicas.com.br, http://www.lagoanova.rn.gov.br, E-mail: 
cpl@lagoanova.rn.gov.br e PNCP: www.pncp.gov.br ou na sede da Prefeitura Municipal de 
Lagoa Nova/RN, no horário das 08h às 13h de segunda a sexta feira. A sessão eletrônica 
será aberta às 08h31 (horário de Brasília) do dia 12/07/2024. Esclarecimentos sobre o 
certame poderão ser solicitados pelo telefone: (084) 3437-2223.

Lagoa Nova/RN, 04 de julho de 2024.
José Flávio Cardoso da Silva

Agente de Contratação

ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE
PREFEITURA MUNICIPAL DE LAGOA NOVA

CNPJ 08.182.313/0001-10

AVISO DE LICITAÇÃO
CONCORRÊNCIA ELETRÔNICA Nº 015/2024

A Prefeitura Municipal de Lagoa Nova/RN, através da Comissão de Licitação, torna público 
para conhecimento dos interessados a Concorrência Eletrônica nº 015/2024, cujo objeto 
é: Contratação de empresa para executar o projeto do Alambrado da Quadra 
Descoberta do Buraco de Lagoa, no município de Lagoa Nova/RN. O edital com seus 
a n e x o s e n c o n t r a - s e a d i s p o s i ç ã o d o s i n t e r e s s a d o s n o s i t e : 
www.portaldecompraspublicas.com.br, http://www.lagoanova.rn.gov.br, E-mail: 
cpl@lagoanova.rn.gov.br e PNCP: www.pncp.gov.br ou na sede da Prefeitura Municipal de 
Lagoa Nova/RN, no horário das 08h às 13h de segunda a sexta feira. A sessão eletrônica 
será aberta às 09h01 (horário de Brasília) do dia 12/07/2024. Esclarecimentos sobre o 
certame poderão ser solicitados pelo telefone: (084) 3437-2223.

Lagoa Nova/RN, 04 de julho de 2024.
José Flávio Cardoso da Silva

Agente de Contratação

ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE
PREFEITURA MUNICIPAL DE LAGOA NOVA

CNPJ 08.182.313/0001-10

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 023/2024

O Pregoeiro da Prefeitura Municipal de Lagoa Nova/RN, torna público para conhecimento dos 
interessados que o Pregão Eletrônico nº 023/2024, cujo objeto é: REGISTRO DE PREÇOS 
PARAFUTURAE EVENTUAL CONFECÇÃO E INSTALAÇÃO DE MOBÍLIAPROJETADAE 
AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS, DESTINADOS A ATENDER AS NECESSIDADES DA
PREFEITURA MUNICIPAL DE LAGOA NOVA/RN. O edital com seus anexos encontra-se a 
disposição dos interessados no site: www.portaldecompraspublicas.com.br, 
www.lagoanova.rn.gov.br e e-mail: cpl@lagoanova.rn.gov.br ou na sede da Prefeitura 
Municipal de Lagoa Nova/RN, no horário das 08h às 13h de segunda a sexta feira. A sessão 
eletrônica será aberta às 10h01 (horário de Brasília) do dia 19/07/2024. Esclarecimentos 
sobre o certame poderão ser solicitados pelo telefone: (084) 3437-2223.

Lagoa Nova/RN, 04 de julho de 2024.
José Flávio Cardoso da Silva

Pregoeiro

ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE
PREFEITURA MUNICIPAL DE LAGOA NOVA

CNPJ 08.182.313/0001-10

Cultura

Comissão da 
Assembleia 
aprova
criação 
da Secult

A Comissão de Educa-
ção da Assembleia 
Legislativa aprovou, 

em reunião realizada nes-
ta quinta-feira 4, o projeto 
do Governo do Estado que 
cria a Secretaria de Estado 
da Cultura (Secult).

Relatado pelo deputado 
Francisco do PT, a matéria 
recebeu aprovação das de-
putadas Eudiane Macedo 
(PV), Divaneide Basílio (PT) 
e do deputado Luiz Eduardo 
(SDD), presentes à reunião.

 Já aprovado nas Comis-
sões de Finanças e de Ad-
ministração, a matéria ago-
ra seguirá para apreciação 
do plenário. A secretária 
extraordinária de Cultura, 
Mary Land Brito, acompa-
nhou a reunião.

“Criar a Secretaria de 
Cultura é poder nos alinhar 
com a política nacional de 
Cultura”, afirmou a depu-
tada Divaneide. “Na minha 
opinião, uma conquista pa-
ra a sociedade potiguar”, 
definiu Francisco do PT.

O projeto havia sido re-
jeitado em caráter termina-
tivo pela Comissão de Fisca-
lização e Finanças em maio 
passado, após os deputados 
estaduais Coronel Azevedo 
(PL), Luiz Eduardo (SDD) e 
Tomba Farias (PSDB) terem 
votado contrários ao texto, 
sob a alegação de desobedi-
ência à Lei de Responsabili-
dade Fiscal (LRF).

No entanto, a bancada 
do PT apresentou recurso, 
que foi aprovado por unani-
midade no último dia 11, fa-
zendo com que o texto vol-
tasse a tramitar na Casa.
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Tudo caminha pra um propósito justo e necessário

Happy    BirthdayHappy    Birthday
Gilberto Costa, Liege Pontes, 

Gustavo Mariano, Graça Varela, 
Habib Chalita, Vinicius Couto, 

Renata Diniz, Minervino Wanderley, 
Roberto Varella, Marília Sa de Paula. 

Em Brasília, Wagner Fecchine e 
Rafaela Fontes

SAIBA TUDO 
A 38ª edição do Nordes-

tão, os Jogos Escolares da Rede 
Salesiano  tem competições 
anunciadas em 2025 para o 
Rio Grande do Norte. O anún-
cio foi feito em Salvador no 
último final de semana. A dra 
exata ainda não foi divulgada.
Durante todo o mês de 

agosto, a trilha Impulsiona Mo-
da Marketing Digital, ministra-
da por Joziana Freitas e Lucia-
na Mamede, vai movimentar a 
Agência Sebrae Grande Natal, 
com workshops e mentorias 
exclusivas para quem tem um 
negócio ou projeto neste setor.
No próximo domingo o 

Praia Shopping oferece as fa-
mílias um encontro com os 
personagens do desenho Di-
vertidamente, cuja segundo 
longa vem atingindo recordes 
de bilheteria no cinema. Tem 
recreação e minimundo a par-
tir das 17h.
Novo filme sobre o Su-

per-Homem chegará aos ci-
nemas em julho de 2025. Diri-
gido por James Gunn, o longa 
terá participação do filho de 
Christopher Reeve, primeiro 
ator a interpretar o herói. Will 
Reeve é jornalista e corres-
pondente da ABC News.
A concessionária BYD 

Carmais promove na próxima 
semana uma festa que prome-
te parar a Prudente de Morais. 
Tudo para lançar o novo carro 
da líder mundial de carro elé-
tricos e ainda comemorar a 
fixação bem-sucedida em Na-
tal. Evento exclusivíssimo. 

SOCIALSimone Silva
simonesilvarn1@gmail.com@simonesilvarn

SUCESSO MILITAR

Lançado no final do mês de 
junho em todas as plataformas 
musicais de streaming a mú-
sica “Chegue meu Amor” que 
vem conquistando os ouvidos 
pela letra e balanço tem uma 
peculiaridade. Tem autoria, 
arranjo e interpretação de po-
liciais militares do Rio Grande 
do Norte. A letra foi composta 
pelo sub comandante da cor-
poração, o Coronel Zacarias 
Mendonça; os arranjos são do 
sub-tenente Valterckeisson e a 
canção, por fim, ganhou vida 
na voz de Victor Bueno 

QUANDO FAZ AMOR

Sucesso nos anos 80/90, a 
Banda Yahoo se apresenta pela 
primeira vez em Natal.  O tra-
dicional quarteto carioca, que 
tem 35 anos de carreira e mar-
cou uma geração, com músi-
cas como “Mordida de Amor”, 
“Anjo”, “Caminhos de Sol”, Pra 
Você Voltar” “Delicious”, “So-
nho Encantado”,  destaque em 
novelas globais como Bebê a 
Bordo, Salvador da Pátria, Se-
xo dos Anjos e Barriga de Alu-
guel fará show dia 02 de agos-
to. O evento terá shows da Ban-
da Vip, que celebra 10 anos de 
carreira, e Carlos Alexandre Jú-
nior e ocorre no Solar Imperial 
num desfile de hits para emba-
lar, fazer dançar e emocionar. 
A realização é da Mercosul Pro-
duções e Jr9 e os ingressos po-
dem ser adquiriria via Sympla.

CARAVANEIROS EM AÇÃO

 A Caravana Natal Feliz sur-
gida em 1998 e vinculada às 
paróquias Nossa Senhora das 
Graças e Santa Teresinha, e que 
atua levando esperança e con-
forto espiritual às famílias, pro-
move no próximo domingo a 
ação intitulada Caravana Cida-
dã. O projeto vai beneficiar a 
comunidade do bairro de Bom 
Pastor, zona oeste de Natal, no 
IERN, promovendo atendimen-
tos médicos, odontológicos, ju-
rídicos, sociais, dentre outros.  
Tudo gratuito e efetuado pelos 
caravaneiros voluntários. Estes 
continuam recebendo doações 
como alimentos, produtos de 
higiene, roupas, brinquedos ou 
em dinheiro (que é convertido 
em cestas básicas) para a ati-
vidade maior no final do anos, 
quando os itens são distribuí-
dos às comunidades mais ne-
cessitadas do interior. 

Vinicius Couto troca de idade hoje e recebe 
parabéns da linda Nathalia Torquato

Habib Chalita festeja aniversário ao 
lado dos fi lhos Habibinho e Rita, em 
andanças por Santa CatarinaAndrea Moura e Anna Leila na festa junina de Kelse Brena

No São Pedim, Edmar Gadelha/ Tinesa Emereciano e Lara Santiago/Alex Farina 



Festa será realizada no fi m de agosto, com todos os shows com entrada gratuita em Parnamirim, na Grande Natal
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NA GUITARRA 
OZIELZINHO

BANDA TABERNÁCULO

Catedral

VENDA ONLINE VENDA FISICA´ REALIZAÇÃO

CANTA
NATAL

F E S T I V A L

20 DE JULHO • BOULEVARD HALL

A P R E S E N T A :

Festa do Sabugo 2024 terá Luan Santana, 
Ferrugem e Limão com Mel em Parnamirim

Confi ra a 
programação:

Quinta, 29 de agosto

Luan Santana
Luan Estilizado
Kelvy Pablo
Zé Hilton
Selminha Ferrari

Sexta, 30 de agosto

Raça Negra
Ferrugem
Cleyton Silva
Fabinho Miranda
Renno

Sábado, 31 de agosto

Limão com Mel
Gabriel de Pádua
Forró Dobrado
Mastruz com Leite
Seu Desejo

APrefeitura de Parna-
mirim divulgou nesta 
quinta-feira as atra-

ções da tradicional Festa 
do Sabugo 2024. O evento 
vai ocorrer durante os dias 
29, 30 e 31 de agosto. Entre 
os artistas confirmados, es-
tão Luan Santana, Ferrugem 
e Limão com Mel. A festa 
acontecerá no Parque Aris-
tófanes Fernandes, em Par-
namirim.

No local, será montada 
uma grande estrutura com 
praça de alimentação, inter-
net gratuita em vários locais 
da festa, posto médico, vaci-
nação, um palco de grandes 
proporções e equipes de lim-
peza diária.

Cerca de 500 profissionais 
da Guarda Municipal, Polí-
cias Civil e Militar, Bombei-
ros, Polícia Rodoviária, segu-
rança privada e outros repre-

sentantes da segurança estarão 
garantindo uma festa tranquila, 
além da estrutura de câmeras 
e plataformas elevadas para o 
monitoramento.

O acesso à festa será gratuito, 
e para intensificar a segurança 
e tranquilidade do evento, não 
será possível consumir bebidas 
em frascos e utensílios de vidro. 
A festa terá serviço de bar com-
pleto, por isso também não será 
permitido entrar no espaço com 
bebidas alcoólicas.

A expectativa para este ano é 
receber cerca de 80 mil pessoas 
por dia de festa. No ano passado, 
a Festa do Sabugo movimentou 
mais de R$ 50 milhões na eco-
nomia local e atraiu um público 
estimado em 300 mil pessoas ao 
longo dos dias do evento. 

Evento será 
realizado no 
Parque de 
Exposições 
Aristófanes 
Fernandes
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Tudo caminha pra um propósito justo e necessário

Happy    Birthday
Gilberto Costa, Liege Pontes, 

Gustavo Mariano, Graça Varela, 
Habib Chalita, Vinicius Couto, 

Renata Diniz, Minervino Wanderley, 
Roberto Varella, Marília Sa de Paula. 

Em Brasília, Wagner Fecchine e 
Rafaela Fontes

SAIBA TUDO 
A 38ª edição do Nordes-

tão, os Jogos Escolares da Rede 
Salesiano  tem competições 
anunciadas em 2025 para o 
Rio Grande do Norte. O anún-
cio foi feito em Salvador no 
último final de semana. A dra 
exata ainda não foi divulgada.
Durante todo o mês de 

agosto, a trilha Impulsiona Mo-
da Marketing Digital, ministra-
da por Joziana Freitas e Lucia-
na Mamede, vai movimentar a 
Agência Sebrae Grande Natal, 
com workshops e mentorias 
exclusivas para quem tem um 
negócio ou projeto neste setor.
No próximo domingo o 

Praia Shopping oferece as fa-
mílias um encontro com os 
personagens do desenho Di-
vertidamente, cuja segundo 
longa vem atingindo recordes 
de bilheteria no cinema. Tem 
recreação e minimundo a par-
tir das 17h.
Novo filme sobre o Su-

per-Homem chegará aos ci-
nemas em julho de 2025. Diri-
gido por James Gunn, o longa 
terá participação do filho de 
Christopher Reeve, primeiro 
ator a interpretar o herói. Will 
Reeve é jornalista e corres-
pondente da ABC News.
A concessionária BYD 

Carmais promove na próxima 
semana uma festa que prome-
te parar a Prudente de Morais. 
Tudo para lançar o novo carro 
da líder mundial de carro elé-
tricos e ainda comemorar a 
fixação bem-sucedida em Na-
tal. Evento exclusivíssimo. 

SOCIALSimone Silva
simonesilvarn1@gmail.com@simonesilvarn

SUCESSO MILITAR

Lançado no final do mês de 
junho em todas as plataformas 
musicais de streaming a mú-
sica “Chegue meu Amor” que 
vem conquistando os ouvidos 
pela letra e balanço tem uma 
peculiaridade. Tem autoria, 
arranjo e interpretação de po-
liciais militares do Rio Grande 
do Norte. A letra foi composta 
pelo sub comandante da cor-
poração, o Coronel Zacarias 
Mendonça; os arranjos são do 
sub-tenente Valterckeisson e a 
canção, por fim, ganhou vida 
na voz de Victor Bueno 

QUANDO FAZ AMOR

Sucesso nos anos 80/90, a 
Banda Yahoo se apresenta pela 
primeira vez em Natal.  O tra-
dicional quarteto carioca, que 
tem 35 anos de carreira e mar-
cou uma geração, com músi-
cas como “Mordida de Amor”, 
“Anjo”, “Caminhos de Sol”, Pra 
Você Voltar” “Delicious”, “So-
nho Encantado”,  destaque em 
novelas globais como Bebê a 
Bordo, Salvador da Pátria, Se-
xo dos Anjos e Barriga de Alu-
guel fará show dia 02 de agos-
to. O evento terá shows da Ban-
da Vip, que celebra 10 anos de 
carreira, e Carlos Alexandre Jú-
nior e ocorre no Solar Imperial 
num desfile de hits para emba-
lar, fazer dançar e emocionar. 
A realização é da Mercosul Pro-
duções e Jr9 e os ingressos po-
dem ser adquiriria via Sympla.

CARAVANEIROS EM AÇÃO

 A Caravana Natal Feliz sur-
gida em 1998 e vinculada às 
paróquias Nossa Senhora das 
Graças e Santa Teresinha, e que 
atua levando esperança e con-
forto espiritual às famílias, pro-
move no próximo domingo a 
ação intitulada Caravana Cida-
dã. O projeto vai beneficiar a 
comunidade do bairro de Bom 
Pastor, zona oeste de Natal, no 
IERN, promovendo atendimen-
tos médicos, odontológicos, ju-
rídicos, sociais, dentre outros.  
Tudo gratuito e efetuado pelos 
caravaneiros voluntários. Estes 
continuam recebendo doações 
como alimentos, produtos de 
higiene, roupas, brinquedos ou 
em dinheiro (que é convertido 
em cestas básicas) para a ati-
vidade maior no final do anos, 
quando os itens são distribuí-
dos às comunidades mais ne-
cessitadas do interior. 

Vinicius Couto troca de idade hoje e recebe 
parabéns da linda Nathalia Torquato

Habib Chalita festeja aniversário ao 
lado dos fi lhos Habibinho e Rita, em 
andanças por Santa CatarinaAndrea Moura e Anna Leila na festa junina de Kelse Brena

No São Pedim, Edmar Gadelha/ Tinesa Emereciano e Lara Santiago/Alex Farina 
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OFÍCIO ÚNICO DE TIBAU DO SUL
COMARCA DE GOIANINHA - RN

Tabelião Público – Benedito Fagundes Pereira
Substituto – Bartolomeu Fagundes Bisneto

Substituto – Matheus Oliveira Fagundes
Avenida Governador Aluízio Alves, 174 – Centro. CEP 59.178-000

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ----------------
EDITAL PARA FINS DE RECONHECIMENTO EXTRAJUDICAL DE USUCAPIÃO

O notário e Registrador Público do Cartório Único de Tibau do Sul/RN faz saber, com base no Art. 216-A da Lei 6.015/73 e 
Provimento 65/2017 Corregedoria Nacional de Justiça - CNJ, que foi protocolizado pedido para reconhecimento 
extrajudicial de usucapião ordinário. Solicitantes: o Sr. GERALDO TADEU DA SILVA CASTILHO FONSECA, brasileiro, 
casado, portador da cédula de identidade n° 6086550 - SSP/MG, inscrito no CPF/MF n° 929.285.798-34 e a Sra. MARIA 
DE FATIMA CRUZ SILVA, brasileira, casada, portadora da carteira de identidade n° 574146 - SSP/MG, inscrita no CPF/MF 
n° 421.570.136-87, casados entre si, ambos residentes e domiciliados Rua Conchas, n° 184, Quadra 09, Lote 184, Pipa 
Boulevard, Praia de Pipa, Tibau do Sul - RN, CEP 59.178-000, que vem através de seu advogado, Dr. José Soares de 
Miranda Neto, brasileiro, solteiro, advogado, inscrito na OAB/RN n° 15.409, com escritório profissional na Av. Prudente de 
Morais, 507, sala 901, Ed. Djalma Marinho, Petrópolis, Natal/RN. Área objeto da usucapião: “terreno urbano localizado na 
Rua Estevam Felismino da Silva, Distrito de Cabeceiras, Tibau do Sul-RN, CEP n° 59178-000, com 527,47m² (quinhentos e 
vinte e sete metros e quarenta e sete decímetros quadrados), imóvel registrado em maior porção neste cartório, na 
matricula 2274, sem cadastro junto a Secretaria de Tributação do Município de Tibau do Sul/RN. CONFRONTACÕES - Ao 
NORTE: Confrontando com RUA ESTEVAM FELISMINO DA SILVA medindo 14, 99 m; AO SUL: Confrontando com JOSÉ 
ALBERTO FELISMINO DA SILVA medindo 14, 93 m; AO LESTE: Confrontando com ROBERTO DA SILVA BULHÕES 
medindo 35,72 m; AO OESTE: Confrontando com HUGO DA CUNHA ARAÚJO medindo 34,92 m. O valor atribuído a este 
imóvel é R$ 55.000,00. Os requerentes alegam o exercício pleno da posse do imóvel há mais de 10 (dez) anos, somadas 
as posses de seus antecessores. Conforme o Art. 16 do Provimento 65/2017 do CNJ, ficam o Sr. José Alberto 
Felismino da Silva, o Sr. Roberto da Silva Bulhões, o Sr. Hugo da Cunha Araujo, bem como terceiros 
eventualmente interessados cientes da tramitação do procedimento acima, podendo manifestar-se no prazo de 15 
(quinze) dias. Não havendo apresentação de impugnação no prazo previsto neste artigo implicará anuência ao 
pedido de reconhecimento extrajudicial da usucapião. O presente edital contém os requisitos exigidos no citado artigo: 
(I – o nome e a qualificação completa do requerente; II – a identificação do imóvel usucapiendo com o número da matrícula, 
quando houver, sua área superficial e eventuais acessões ou benfeitorias nele existentes; III – os nomes dos titulares de 
direitos reais e de outros direitos registrados e averbados na matrícula do imóvel usucapiendo e na matrícula dos imóveis 
confinantes ou confrontantes de fato com expectativa de domínio; IV – a modalidade de usucapião e o tempo de posse 
alegado pelo requerente; V – a advertência de que a não apresentação de impugnação no prazo previsto neste artigo 
implicará anuência ao pedido de reconhecimento extrajudicial da usucapião.)

Tibau do Sul/RN, 05.07.2024

BENEDITO FAGUNDES PEREIRA
Notário e Registrador
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OFÍCIO ÚNICO DE TIBAU DO SUL
COMARCA DE GOIANINHA - RN

Tabelião Público – Benedito Fagundes Pereira
Substituto – Bartolomeu Fagundes Bisneto

Substituto – Matheus Oliveira Fagundes
Avenida Governador Aluízio Alves, 174 – Centro. CEP 59.178-000

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ----------------
EDITAL PARA FINS DE RECONHECIMENTO EXTRAJUDICAL DE USUCAPIÃO

O notário e Registrador Público do Cartório Único de Tibau do Sul/RN faz saber, com base no Art. 216-A da Lei 6.015/73 e 
Provimento 65/2017 Corregedoria Nacional de Justiça - CNJ, que foi protocolizado pedido para reconhecimento 
extrajudicial de usucapião extraordinário. Solicitante: o Sr. LUIGI MAURO MARTIRE, italiano, solteiro, inscrito no CPF/MF 
n° 705.409.861-78, portador do Passaporte italiano n° YA5760391, residente e domiciliado na Via Mario Musco, 42-A –
Scala A – Interno 1, Roma – Itália, Código Postal: 00147, que vem através de seu advogado, Dr. Artur Cavalcanti de Lima 
Bernardino, brasileiro, advogado, inscrito na OAB/RN n° 17.445, com escritório profissional na Rua São José, 1993, Lagoa 
Nova, Empresarial Marcelo Lima, Salas 16 e 17, Natal/RN. Área objeto da usucapião: “terreno urbano localizado na Rua 
Projetada 0003, Praia da Pipa, Tibau do Sul/RN, com 787,15m² (setecentos e oitenta e sete metros e quinze decímetros 
quadrados), imóvel com cadastros junto a Secretaria de Tributação do Município de Tibau do Sul/RN sob os ns° 
1.0101.038.08.1790.0000.0 e sequencial ns° 1.007236.5. CONFRONTAÇÕES - Ao NORTE: Confrontando com LUIGI 
MAURO MARTIRE medindo 29,87 m; AO SUL: Confrontando com ALEXANDRA JEAN LONGSTAFF medindo 30,32 m; AO 
LESTE: Confrontando com LUIGI MAURO MARTIRE E OUTRO medindo 26,85 m; AO OESTE: Confrontando com RUA 
PROJETADA 003 medindo 26,54 m; Imóvel não registrado no cartório. O valor atribuído a este imóvel é R$ 57.000,00. O
requerente alega o exercício pleno da posse do imóvel há mais de 15 (quinze) anos, somadas as posses de seus 
antecessores. Conforme o Art. 16 do Provimento 65/2017 do CNJ, ficam o Sr. Arakem dos Santos Fagundes, o Sr. 
Alexandra Jean Longstaff, bem como terceiros eventualmente interessados cientes da tramitação do procedimento 
acima, podendo manifestar-se no prazo de 15 (quinze) dias. Não havendo apresentação de impugnação no prazo 
previsto neste artigo implicará anuência ao pedido de reconhecimento extrajudicial da usucapião. O presente edital 
contém os requisitos exigidos no citado artigo: (I – o nome e a qualificação completa do requerente; II – a identificação do 
imóvel usucapiendo com o número da matrícula, quando houver, sua área superficial e eventuais acessões ou benfeitorias 
nele existentes; III – os nomes dos titulares de direitos reais e de outros direitos registrados e averbados na matrícula do 
imóvel usucapiendo e na matrícula dos imóveis confinantes ou confrontantes de fato com expectativa de domínio; IV – a 
modalidade de usucapião e o tempo de posse alegado pelo requerente; V – a advertência de que a não apresentação de 
impugnação no prazo previsto neste artigo implicará anuência ao pedido de reconhecimento extrajudicial da usucapião.)

Tibau do Sul/RN, 05.07.2024

BENEDITO FAGUNDES PEREIRA
Notário e Registrador
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Tabelião Público – Benedito Fagundes Pereira
Substituto – Bartolomeu Fagundes Bisneto

Substituto – Matheus Oliveira Fagundes
Avenida Governador Aluízio Alves, 174 – Centro. CEP 59.178-000

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ----------------
EDITAL PARA FINS DE RECONHECIMENTO EXTRAJUDICAL DE USUCAPIÃO

O notário e Registrador Público do Cartório Único de Tibau do Sul/RN faz saber, com base no Art. 216-A da Lei 6.015/73 e 
Provimento 65/2017 Corregedoria Nacional de Justiça - CNJ, que foi protocolizado pedido para reconhecimento 
extrajudicial de usucapião extraordinário. Solicitante: a Sra. MARIDALVA FAVACHO NETO, brasileira, solteira, 
comerciante, filha de Francisco Pereira Neto e Maria Raimunda Favacho Neto, inscrita no CPF/MF n° 675.128.362- 87, 
portadora do RG n° 3891253-SSDS/PB, residente e domiciliada na Rua Mar Vermelho n° 293, apartamento 803, 
Intermares, Cabedelo/PB, CEP. 58102-120, que vem através de seu advogado, Dr. Tiago Inácio da Silva, brasileiro, 
solteiro, advogado, inscrito na OAB/RN n° 17.519, com escritório profissional na Avenida Baía dos Golfinhos, Pipa Praia 
Shopping, Loja n° 12, Praia da Pipa, CEP 59.178-000. Área objeto da usucapião: “terreno urbano localizado na Rua das 
Angelicas, s/n, Praia da Pipa, Tibau do Sul/RN, com 917,25m² (novecentos e dezessete metros e vinte e cinco decímetros 
quadrados), imóvel cadastrado junto a Secretaria de Tributação do Município de Tibau do Sul/RN sob o n° 
1.0101.033.03.1275.0000.9 e sequencial n° 1.007258.6. NORTE: Do ponto P1 ao P2 com 29,66m, com o Sr. Rodrigo 
Lemos Ramos. LESTE: Do ponto P2 ao P3 com 30,80m, com o Sr. Luciano José Dantas. SUL: Do ponto P3 ao P4 com 
30,00m, com o Sr. Ramiro Alves da Silva. OESTE: Do ponto P4 ao P1 com 30,70m, com a Rua das Angélicas. O valor 
atribuído a este imóvel é R$ 100.000,00. Os requerentes alegam o exercício pleno da posse do imóvel há mais de 15 
(quinze) anos, somadas as posses de seus antecessores. Conforme o Art. 16 do Provimento 65/2017 do CNJ, ficam o 
Sr. Luciano José Dantas, o Sr. Rodrigo Lemos Ramos, o Sr. Ramiro Alves da Silva, bem como terceiros 
eventualmente interessados cientes da tramitação do procedimento acima, podendo manifestar-se no prazo de 15 
(quinze) dias. Não havendo apresentação de impugnação no prazo previsto neste artigo implicará anuência ao 
pedido de reconhecimento extrajudicial da usucapião. O presente edital contém os requisitos exigidos no citado artigo: 
(I – o nome e a qualificação completa do requerente; II – a identificação do imóvel usucapiendo com o número da matrícula, 
quando houver, sua área superficial e eventuais acessões ou benfeitorias nele existentes; III – os nomes dos titulares de 
direitos reais e de outros direitos registrados e averbados na matrícula do imóvel usucapiendo e na matrícula dos imóveis 
confinantes ou confrontantes de fato com expectativa de domínio; IV – a modalidade de usucapião e o tempo de posse 
alegado pelo requerente; V – a advertência de que a não apresentação de impugnação no prazo previsto neste artigo 
implicará anuência ao pedido de reconhecimento extrajudicial da usucapião.)

Tibau do Sul/RN, 05.07.2024

BENEDITO FAGUNDES PEREIRA
Notário e Registrador
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PEDIDO DE LICENÇA DE REGULARIZAÇÃO E OPERAÇÃO

Cimenferro Ltda (FERROFORTE), CNPJ 47.639.647/0001-21, torna público que está 
requerendo a Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Desenvolvimento Urbano - SEMUR 
a Licença de Regularização e Operação (LRO) para a comercialização de materiais de 
construção, localizada na Avenida Maria Lacerda Montenegro, 35, Nova Parnamirim, CEP 
59.152-600, Parnamirim-RN.

Antônio Fonseca Limeira
Proprietário

PEDIDO DE LICENÇA PRÉVIA 

ML8 EMPREENDIMENTOS IMOBILIARIOS SPE LTDA, CNPJ: 52.062.454/0001-90 torna
público que está requerendo à Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Desenvolvimento
Urbano – SEMUR a Licença Prévia (LP) do Residencial Multifamiliar do tipo vertical,
denominado “MIRANTES RESERVA DO VALE”, localizado na Av. Joaquim Patrício, 1500, 
Pium, Parnamirim/RN.

JOSE LUIS PISANO
SÓCIO ADMINISTRADOR

SECRETARIA DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, DA CULTURA, DO ESPORTE E DO 
LAZER - SEEC

COMISSÃO DE CONTRATAÇÃO – CC/SEEC

AVISO DE ABERTURA DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 900005/2024-SEEC
PROCESSO SEI Nº 00410047.000677/2024-29

A Pregoeira da SEEC, no uso de suas atribuições legais, torna público a abertura do 
Pregão Eletrônico em referência, para o dia 17/07/2024 às 9:30hs (horário de 
Brasília/DF), cujo objeto é aquisição de gêneros alimentícios em execução do 
Programa Nacional de Alimentação Escolar – PNAE, para fornecimento de 
alimentação dos alunos matriculados nas escolas da rede estadual de ensino do 
Estado do Rio Grande do Norte, jurisdição da 10ª Diretoria Regional de Educação e 
Cultura em CAICÓ/RN, conforme especificações apresentadas no Termo de Referência - 
anexo I do Edital. O Edital encontra-se à disposição dos interessados através dos sites: 
www.gov.br/compras e www.rn.gov.br.

Natal/RN, 03 de julho de 2024.
Ana Santana Alves de Medeiros

Pregoeira - CC/SEEC

PEDIDO DE LICENÇA SIMPLIFICADA

SM GERAÇÃO DE ENERGIA EÓLICA S.A., inscrita no CNPJ: 13.783.102/0001-72, torna 
público que está requerendo ao Instituto de Desenvolvimento Sustentável e Meio Ambiente 
do Rio Grande do Norte – IDEMA, a Licença Simplificada– LS para implantação da Geração 
Distribuída – Santa Rita com potência de 0,68MW, localizada no município de Touros/RN.

Sergio Ezequiel Teixeira e Mauro Rocha de Freitas- Representante Legal.

PEDIDO DE LICENÇA DE INSTALAÇÃO

SUNSHINE FLORIDA DRINKS INDUSTRIA E COMERCIO LTDA, com o CNPJ
48.184.183/0001-79 torna público que está solicitando do Instituto de Desenvolvimento 
Sustentável e Meio Ambiente do Rio Grande do Norte – Idema, a Licença de Instalação (LI)
para Serviço de fabricação de álcool, localizados Sítio Juca, Zona Rural - Santo Antônio/RN.

GLAUCIO CAVALCANTE UCHOA
Diretora Administrativa

PREFEITURA MUNICIPAL DE TANGARÁ/RN

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 019/2024-SRP

A PREFEITURA MUNICIPAL DE TANGARÁ, inscrita no CNPJ sob o nº 08.159.089/0001-45, 
localizada à Rua Miguel Barbosa, nº 548, Centro, Tangará/RN, torna público para conhecimento 
dos interessados que realizará licitação na modalidade PREGÃO para Sistema de Registro de 
Preços, a se processar de FORMA ELETRÔNICA, do tipo MENOR PREÇO POR LOTE, 
objetivando: contratação de empresa para fornecimento de forma parcelada de pneus, 
câmara de ar, protetores e serviços diversos para suprir as demandas dos veículos da frota 
própria e a serviço do município de Tangara-RN. Nos termos da Lei nº 14.133/2021, do Decreto 
Municipal nº 101/2023 e demais determinações legais regulamentares vigentes aplicáveis à 
licitação, devendo ser observadas as seguintes disposições: INÍCIO DE ACOLHIMENTO DAS 
PROPOSTAS: Às 08h00min do dia 05 de julho de 2024. LIMITE PARA ACOLHIMENTO DAS 
PROPOSTAS: Às 14h00min do dia 17 de julho de 2024. ABERTURA DAS PROPOSTAS: Às 
14h10min do dia 17 de julho de 2024. ABERTURA DA SESSÃO E INÍCIO DA DISPUTA DE 
P R E Ç O S : À s 1 4 h 3 0 m i n d o d i a 1 7 d e j u l h o d e 2 0 2 4 . L O C A L / S I T E : 
www.portaldecompraspublicas.com.br. REFERÊNCIA DE TEMPO: Para todas as referências de 
tempo será observado o horário de Brasília/DF. DATA, HORA E LOCAL DA DISPONIBILIZAÇÃO 
DO EDITAL E SEUS ANEXOS: O Edital estará disponível para consulta e retirada de cópia, a partir 
do dia 05 de junho de 2024, no sítio www.portaldecompraspublicas.com.br, na sede da Prefeitura 
Municipal de Tangará/RN, situada à Rua Miguel Barbosa, nº 548, Centro, Tangará/RN, no horário 
das 08h00min às 12h00min, de segunda a sexta-feira, em dias úteis, ou retirado através do e-mail 
tangara.cpl@gmail.com. FORMALIZAÇÃO DE PEDIDO DE ESCLARECIMENTO E/OU 
ENCAMINHAMENTOS: Pedidos de esclarecimento ou encaminhamentos através do Portal 
www.portaldecompraspublicas.com.br.

Tangará/RN, em 04 de julho de 2024
José Jailson Pereira

Agente de Contratação

TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE
COORDENADORIA DE LICITAÇÃO, CONTRATOS E CONVÊNIOS

AVISO DE ADIAMENTO
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 24/2024

(90024/2024)
PROCESSO Nº 04101.022009/2023-30

O Tribunal de Justiça do Rio Grande do Norte, através da Agente de 
Contratação/Pregoeira habilitada, torna público que o certame que tem como 
objeto o Registro de Preços para eventual aquisição de solução de 
videoconferência para atender as necessidades de audiências, reuniões, 
treinamentos, palestras, atendimentos, encontros virtuais e demais 
possibilidades que as ferramentas permitirem, incluindo garantia e repasse 
de conhecimento para a equipe técnica, que estava marcado para abertura no 
dia 08/07/2024, às 10 horas, fica adiado, por solicitação da Secretaria de 
Tecnologia da Informação e Comunicação deste Tribunal, em razão da 
necessidade de maior tempo para análise dos questionamentos e pedido de 
impugnação. Com isso, a abertura do certame ocorrerá no dia 11/07/2024 às 10 
horas (horário de Brasília).

Natal/RN, 04 de julho de 2024
Patrícia Lima Correia

Agente de Contratação/Pregoeiro

Saúde

Hospital 
Deoclécio 
Marques ganha 
16 novos leitos 
para desafogar 
Walfredo Gurgel

A Secretaria Estadu-
al de Saúde Pública 
(Sesap) abriu nesta 

semana 16 novos leitos de 
ortopedia no Hospital Re-
gional Deoclécio Marques 
de Lucena, em Parnami-
rim. Os novos leitos come-
çaram a receber pacientes 
na última terça-feira 2.

Segundo a Sesap, a am-
pliação viabiliza o anda-
mento das obras de refor-
ma e ampliação do Hos-
pital Walfredo Gurgel, em 
Natal, que contam com 
um investimento superior 
a R$ 9 milhões. Durante a 
obra, parte dos pacientes 
do Walfredo serão recebi-
dos no Deoclécio Marques, 
que chegará até o início de 
agosto com 40 novos leitos. 
Outra parte já está sendo 
recebida no Hospital João 
Machado.

Todo o processo de mu-
dança envolvendo os pa-
cientes está sendo feito a 
partir do sistema de regu-
lação da Sesap.

A Sesap afirma que, 
após a conclusão das 
obras no Walfredo, todos 
os leitos novos permane-
cerão em funcionamento 
na rede de saúde do Es-
tado. Tanto o Deoclécio 
Marques, quanto o João 
Machado passaram por 
reformas e melhorias e a 
aquisição dos leitos com-
pleta todo o processo de 
ampliação das unidades.

Para viabilizar a expan-
são do atendimento dos 
hospitais, vêm sendo con-
vocados profissionais da 
saúde, entre enfermeiros, 
fisioterapeutas, farmacêu-
ticos, assistentes sociais, 
nutricionistas, psicólogos, 
terapeutas ocupacionais, 
fonoaudiólogos, técnicos 
de radiologia, enferma-
gem, de laboratório e far-
mácia, além do acréscimo 
de capacidade no contra-
to para realização de cirur-
gias ortopédicas, no caso 
do Deoclécio Marques.

Quanto ao João Macha-
do, os novos profissionais 
compõem a equipe mul-
tidisciplinar do hospital, 
que já possui profissionais 
da área neurológica.
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Parece que o estoque de desculpas do técnico Marquinhos 
Santos, após mais uma péssima apresentação da sua equi-
pe, desta feita frente ao Potiguar-M, está chegando ao fim. 

Marquinhos Santos chegou ao cúmulo de “achar” um pênalti 
para o Potiguar-M contra a sua equipe, quando nem os jogado-
res do Potiguar reclamaram com a árbitra, com o único intuito 
de encontrar erros na arbitragem, tirando assim a responsabili-
dade da sua equipe, que não viu a cor da bola. Não é por aí. Este 
tipo de desculpas está ficando sem graça. Simples assim.

PEDRO NETOEsporte

Está acabando o estoque de desculpas

QUE AQUELES QUE PODEM PAGAR, QUE SE FAÇAM PRESENTES 

ESTREOU

 NENHUMA NOVIDADE 

QUE CAMPANHA

PERDEU UMA GRANDE OPORTUNIDADE 

DECEPÇÃO TOTAL

CARLOS EDUARDO 

É O ÚNICO QUE TEM LUGAR GARANTIDO

Apesar dos preços abusi-
vos dos ingressos cobrados pe-
la direção de marketing do ABC, 
na partida de amanhã, contra o 
CSA, que aqueles torcedores mais 
abastados possam estar presentes 
no Frasqueirão. Afinal, a equipe 
vai precisar muito do seu apoio. 

Não tenho nenhuma dúvida de 
que, se a direção de marketing do 
ABC tivesse colocado ingressos a 
preços populares, teríamos mais 
de 10 mil torcedores no Frasquei-
rão. Sendo assim, que aqueles tor-
cedores que podem pagar, que se 
façam presentes.

O atacante Ricardo Bueno 
fez a sua estreia com a cami-
sa rubra. Embora tenha atua-
do por poucos minutos, a sua 

estreia já é um alento para 
que Ricardo possa assumir a 
titularidade já nas próximas 
partidas.

A liderança do Flamengo na sé-
rie A não se constitui novidade para 

quem acompanha futebol. A equipe 
de Tite sobre em relação às demais.

Que campanha maravilhosa 
faz o Botadogo-PB na série C. O 
belo é o atual líder da competi-

ção com 24 pontos. O time pa-
raibano já está garantido, no mí-
nimo, na mesma série em 2025.

O América perdeu uma grande oportunidade de ocupar a ter-
ceira colocação do seu grupo, após o Atlético-CE ter empatado 
com o Maracanã no mesmo dia. Bastava apenas a equipe rubra 
ter vencido o Potiguar-M por qualquer placar. Agora vai ter que 
correr atrás dos três clubes que estão à sua frente, faltando três 
rodadas para o término da fase de grupos.

A equipe do Santa Cruz vem decepcionando na série D. E 
olha que chegou um determinado momento dentro da compe-
tição em que a sua reação parecia que viria. Porém, parece que 
ficou só na lembrança.

E quem deve voltar o gol da equipe alvinegra, amanhã contra o 
CSA, é o goleiro Carlos Eduardo, que até recentemente era o titular. 
Boa sorte ao goleiro.

O atacante Pedro Felipe parece ser o único jogador do elenco do 
ABC que tem lugar garantido na equipe principal do alvinegro. Com 
quase 800 minutos em campo, Pedro Felipe ainda não marcou ne-
nhum gol e deu apenas uma assistência. É, parece que o homem 
tem padrinho forte.

Técnico do América, Marquinhos Santos

Atleta potiguar presenteou o seu pai com um carro novo antes de ir para Paris

REPRODUÇÃO

REPRODUÇÃO

Marquinhos Santos admite jogo abaixo 
do América-RN e reclama da arbitragem

Série D

O América-RN empatou 0 x 
0 com o Potiguar de Mos-
soró, pela 11ª rodada da 

Série D. Os três pontos seriam 
importantes para o Mecão subir 
na classificação do Grupo A3. O 
técnico Marquinhos Santos ad-
mitiu que o time não jogou bem 
e reclamou muito da arbitragem.

Na entrevista pós-jogo, o 
treinador ressaltou que apesar 
de não ter faltado entrega, o ti-
me não conseguiu jogar bem 
e algumas peças cruciais para 
movimentar o ataque tiveram 
um desempenho muito abaixo 
do esperado.

“Jogamos abaixo tecnica-
mente do que podemos fazer e 
hoje teve muita gente abaixo e 
isso comprometeu. Mas não dei-
xamos de buscar a vitória nem 
de ter entrega. Não está faltando 
compreensão nem nada. Tive-
mos um primeiro tempo orga-

nizado, criamos oportunidades. 
E no segundo tempo, muito pe-
lo nervosismo pela arbitragem, 
acaba comprometendo o jogo”, 
disse o treinador.

Marquinhos ficou muito in-
comodado com a arbitragem da 
partida. Ele disse que deixaram 
passar lances para cartão verme-
lho e até erraram na marcação 
do lateral para o América e que 
deixou de marcar um pênalti a 
favor do Potiguar.

“Não fizemos um bom jogo e 
pagamos por isso, pelo campo e 
arbitragem fraca e ruim mesmo. 
Foi pênalti no camisa 10 deles 
[Adão], deveria ter marcado. As-
sim como no contra-ataque que 
tivemos e o jogador deles não re-
cebeu o vermelho. Esses critérios 
e nível de arbitragem são ruins 
para a Série D. A competição com 
tantos clubes tradicionais, mere-
ce uma arbitragem digna, princi-

palmente por ser reta final”, disse 
Marquinhos.

O próximo jogo do Mecão se-
rá contra o Santa Cruz-RN, no 
domingo 7, às 18h, na Arena das 
Dunas. A equipe está em 4º lugar 
no grupo, com 17 pontos. 

Lateral da Seleção Feminina 
presenteia pai com carro novo
e emociona nas redes sociais

Prestes a se juntar com o gru-
po da Seleção Feminina, 
que embarcará para a Fran-

ça para a disputa dos jogos olím-
picos nos próximos dias, a lateral 
Antônia Silva viralizou nas redes 
sociais por um excelente motivo. 
A atleta potiguar de 30 anos pre-
senteou o seu pai com um carro 
novo antes de ir para Paris.

“Os sonhos da minha família 
sempre serão os meus. Obrigada, 
pai, por tudo que o senhor fez por 
mim e por nossa família. Eu te 
amo muito”, postou a defensora 
da Seleção Feminina.

Figurinha carimbada nas 
convocações do time brasileiro, 

Antônia disputará as Olímpia-
das pela primeira vez. Entre as 
18 atletas chamadas pelo téc-
nico Arthur Elias, a defensora, 
juntamente com a atacante Lu-
dmila, é uma das representan-
tes brasileiras que se encontra 
sem clube.

Anteriormente na carreira, 
a jogadora da Seleção Femini-
na vestiu as camisas de clubes 
como Ponte Preta, Corinthians, 
Iranduba, Osasco Audax, São 
Paulo, Madrid CFF e Levante, 
onde atuou em 32 partidas na 
temporada 2023-2024. 

Defensora potiguar 
está entre as 18 
atletas chamadas 
pelo técnico Arthur 
Elias para os Jogos 
Olímpicos
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OFÍCIO ÚNICO DE TIBAU DO SUL
COMARCA DE GOIANINHA - RN

Tabelião Público – Benedito Fagundes Pereira
Substituto – Bartolomeu Fagundes Bisneto

Substituto – Matheus Oliveira Fagundes
Avenida Governador Aluízio Alves, 174 – Centro. CEP 59.178-000

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ----------------
EDITAL PARA FINS DE RECONHECIMENTO EXTRAJUDICAL DE USUCAPIÃO

O notário e Registrador Público do Cartório Único de Tibau do Sul/RN faz saber, com base no Art. 216-A da Lei 6.015/73 e 
Provimento 65/2017 Corregedoria Nacional de Justiça - CNJ, que foi protocolizado pedido para reconhecimento 
extrajudicial de usucapião ordinário. Solicitantes: o Sr. GERALDO TADEU DA SILVA CASTILHO FONSECA, brasileiro, 
casado, portador da cédula de identidade n° 6086550 - SSP/MG, inscrito no CPF/MF n° 929.285.798-34 e a Sra. MARIA 
DE FATIMA CRUZ SILVA, brasileira, casada, portadora da carteira de identidade n° 574146 - SSP/MG, inscrita no CPF/MF 
n° 421.570.136-87, casados entre si, ambos residentes e domiciliados Rua Conchas, n° 184, Quadra 09, Lote 184, Pipa 
Boulevard, Praia de Pipa, Tibau do Sul - RN, CEP 59.178-000, que vem através de seu advogado, Dr. José Soares de 
Miranda Neto, brasileiro, solteiro, advogado, inscrito na OAB/RN n° 15.409, com escritório profissional na Av. Prudente de 
Morais, 507, sala 901, Ed. Djalma Marinho, Petrópolis, Natal/RN. Área objeto da usucapião: “terreno urbano localizado na 
Rua Estevam Felismino da Silva, Distrito de Cabeceiras, Tibau do Sul-RN, CEP n° 59178-000, com 527,47m² (quinhentos e 
vinte e sete metros e quarenta e sete decímetros quadrados), imóvel registrado em maior porção neste cartório, na 
matricula 2274, sem cadastro junto a Secretaria de Tributação do Município de Tibau do Sul/RN. CONFRONTACÕES - Ao 
NORTE: Confrontando com RUA ESTEVAM FELISMINO DA SILVA medindo 14, 99 m; AO SUL: Confrontando com JOSÉ 
ALBERTO FELISMINO DA SILVA medindo 14, 93 m; AO LESTE: Confrontando com ROBERTO DA SILVA BULHÕES 
medindo 35,72 m; AO OESTE: Confrontando com HUGO DA CUNHA ARAÚJO medindo 34,92 m. O valor atribuído a este 
imóvel é R$ 55.000,00. Os requerentes alegam o exercício pleno da posse do imóvel há mais de 10 (dez) anos, somadas 
as posses de seus antecessores. Conforme o Art. 16 do Provimento 65/2017 do CNJ, ficam o Sr. José Alberto 
Felismino da Silva, o Sr. Roberto da Silva Bulhões, o Sr. Hugo da Cunha Araujo, bem como terceiros 
eventualmente interessados cientes da tramitação do procedimento acima, podendo manifestar-se no prazo de 15 
(quinze) dias. Não havendo apresentação de impugnação no prazo previsto neste artigo implicará anuência ao 
pedido de reconhecimento extrajudicial da usucapião. O presente edital contém os requisitos exigidos no citado artigo: 
(I – o nome e a qualificação completa do requerente; II – a identificação do imóvel usucapiendo com o número da matrícula, 
quando houver, sua área superficial e eventuais acessões ou benfeitorias nele existentes; III – os nomes dos titulares de 
direitos reais e de outros direitos registrados e averbados na matrícula do imóvel usucapiendo e na matrícula dos imóveis 
confinantes ou confrontantes de fato com expectativa de domínio; IV – a modalidade de usucapião e o tempo de posse 
alegado pelo requerente; V – a advertência de que a não apresentação de impugnação no prazo previsto neste artigo 
implicará anuência ao pedido de reconhecimento extrajudicial da usucapião.)

Tibau do Sul/RN, 05.07.2024

BENEDITO FAGUNDES PEREIRA
Notário e Registrador
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Tabelião Público – Benedito Fagundes Pereira
Substituto – Bartolomeu Fagundes Bisneto

Substituto – Matheus Oliveira Fagundes
Avenida Governador Aluízio Alves, 174 – Centro. CEP 59.178-000

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ----------------
EDITAL PARA FINS DE RECONHECIMENTO EXTRAJUDICAL DE USUCAPIÃO

O notário e Registrador Público do Cartório Único de Tibau do Sul/RN faz saber, com base no Art. 216-A da Lei 6.015/73 e 
Provimento 65/2017 Corregedoria Nacional de Justiça - CNJ, que foi protocolizado pedido para reconhecimento 
extrajudicial de usucapião extraordinário. Solicitante: o Sr. LUIGI MAURO MARTIRE, italiano, solteiro, inscrito no CPF/MF 
n° 705.409.861-78, portador do Passaporte italiano n° YA5760391, residente e domiciliado na Via Mario Musco, 42-A –
Scala A – Interno 1, Roma – Itália, Código Postal: 00147, que vem através de seu advogado, Dr. Artur Cavalcanti de Lima 
Bernardino, brasileiro, advogado, inscrito na OAB/RN n° 17.445, com escritório profissional na Rua São José, 1993, Lagoa 
Nova, Empresarial Marcelo Lima, Salas 16 e 17, Natal/RN. Área objeto da usucapião: “terreno urbano localizado na Rua 
Projetada 0003, Praia da Pipa, Tibau do Sul/RN, com 787,15m² (setecentos e oitenta e sete metros e quinze decímetros 
quadrados), imóvel com cadastros junto a Secretaria de Tributação do Município de Tibau do Sul/RN sob os ns° 
1.0101.038.08.1790.0000.0 e sequencial ns° 1.007236.5. CONFRONTAÇÕES - Ao NORTE: Confrontando com LUIGI 
MAURO MARTIRE medindo 29,87 m; AO SUL: Confrontando com ALEXANDRA JEAN LONGSTAFF medindo 30,32 m; AO 
LESTE: Confrontando com LUIGI MAURO MARTIRE E OUTRO medindo 26,85 m; AO OESTE: Confrontando com RUA 
PROJETADA 003 medindo 26,54 m; Imóvel não registrado no cartório. O valor atribuído a este imóvel é R$ 57.000,00. O
requerente alega o exercício pleno da posse do imóvel há mais de 15 (quinze) anos, somadas as posses de seus 
antecessores. Conforme o Art. 16 do Provimento 65/2017 do CNJ, ficam o Sr. Arakem dos Santos Fagundes, o Sr. 
Alexandra Jean Longstaff, bem como terceiros eventualmente interessados cientes da tramitação do procedimento 
acima, podendo manifestar-se no prazo de 15 (quinze) dias. Não havendo apresentação de impugnação no prazo 
previsto neste artigo implicará anuência ao pedido de reconhecimento extrajudicial da usucapião. O presente edital 
contém os requisitos exigidos no citado artigo: (I – o nome e a qualificação completa do requerente; II – a identificação do 
imóvel usucapiendo com o número da matrícula, quando houver, sua área superficial e eventuais acessões ou benfeitorias 
nele existentes; III – os nomes dos titulares de direitos reais e de outros direitos registrados e averbados na matrícula do 
imóvel usucapiendo e na matrícula dos imóveis confinantes ou confrontantes de fato com expectativa de domínio; IV – a 
modalidade de usucapião e o tempo de posse alegado pelo requerente; V – a advertência de que a não apresentação de 
impugnação no prazo previsto neste artigo implicará anuência ao pedido de reconhecimento extrajudicial da usucapião.)

Tibau do Sul/RN, 05.07.2024

BENEDITO FAGUNDES PEREIRA
Notário e Registrador
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----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ----------------
EDITAL PARA FINS DE RECONHECIMENTO EXTRAJUDICAL DE USUCAPIÃO

O notário e Registrador Público do Cartório Único de Tibau do Sul/RN faz saber, com base no Art. 216-A da Lei 6.015/73 e 
Provimento 65/2017 Corregedoria Nacional de Justiça - CNJ, que foi protocolizado pedido para reconhecimento 
extrajudicial de usucapião extraordinário. Solicitante: a Sra. MARIDALVA FAVACHO NETO, brasileira, solteira, 
comerciante, filha de Francisco Pereira Neto e Maria Raimunda Favacho Neto, inscrita no CPF/MF n° 675.128.362- 87, 
portadora do RG n° 3891253-SSDS/PB, residente e domiciliada na Rua Mar Vermelho n° 293, apartamento 803, 
Intermares, Cabedelo/PB, CEP. 58102-120, que vem através de seu advogado, Dr. Tiago Inácio da Silva, brasileiro, 
solteiro, advogado, inscrito na OAB/RN n° 17.519, com escritório profissional na Avenida Baía dos Golfinhos, Pipa Praia 
Shopping, Loja n° 12, Praia da Pipa, CEP 59.178-000. Área objeto da usucapião: “terreno urbano localizado na Rua das 
Angelicas, s/n, Praia da Pipa, Tibau do Sul/RN, com 917,25m² (novecentos e dezessete metros e vinte e cinco decímetros 
quadrados), imóvel cadastrado junto a Secretaria de Tributação do Município de Tibau do Sul/RN sob o n° 
1.0101.033.03.1275.0000.9 e sequencial n° 1.007258.6. NORTE: Do ponto P1 ao P2 com 29,66m, com o Sr. Rodrigo 
Lemos Ramos. LESTE: Do ponto P2 ao P3 com 30,80m, com o Sr. Luciano José Dantas. SUL: Do ponto P3 ao P4 com 
30,00m, com o Sr. Ramiro Alves da Silva. OESTE: Do ponto P4 ao P1 com 30,70m, com a Rua das Angélicas. O valor 
atribuído a este imóvel é R$ 100.000,00. Os requerentes alegam o exercício pleno da posse do imóvel há mais de 15 
(quinze) anos, somadas as posses de seus antecessores. Conforme o Art. 16 do Provimento 65/2017 do CNJ, ficam o 
Sr. Luciano José Dantas, o Sr. Rodrigo Lemos Ramos, o Sr. Ramiro Alves da Silva, bem como terceiros 
eventualmente interessados cientes da tramitação do procedimento acima, podendo manifestar-se no prazo de 15 
(quinze) dias. Não havendo apresentação de impugnação no prazo previsto neste artigo implicará anuência ao 
pedido de reconhecimento extrajudicial da usucapião. O presente edital contém os requisitos exigidos no citado artigo: 
(I – o nome e a qualificação completa do requerente; II – a identificação do imóvel usucapiendo com o número da matrícula, 
quando houver, sua área superficial e eventuais acessões ou benfeitorias nele existentes; III – os nomes dos titulares de 
direitos reais e de outros direitos registrados e averbados na matrícula do imóvel usucapiendo e na matrícula dos imóveis 
confinantes ou confrontantes de fato com expectativa de domínio; IV – a modalidade de usucapião e o tempo de posse 
alegado pelo requerente; V – a advertência de que a não apresentação de impugnação no prazo previsto neste artigo 
implicará anuência ao pedido de reconhecimento extrajudicial da usucapião.)

Tibau do Sul/RN, 05.07.2024

BENEDITO FAGUNDES PEREIRA
Notário e Registrador
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PEDIDO DE LICENÇA DE REGULARIZAÇÃO E OPERAÇÃO

Cimenferro Ltda (FERROFORTE), CNPJ 47.639.647/0001-21, torna público que está 
requerendo a Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Desenvolvimento Urbano - SEMUR 
a Licença de Regularização e Operação (LRO) para a comercialização de materiais de 
construção, localizada na Avenida Maria Lacerda Montenegro, 35, Nova Parnamirim, CEP 
59.152-600, Parnamirim-RN.

Antônio Fonseca Limeira
Proprietário

PEDIDO DE LICENÇA PRÉVIA 

ML8 EMPREENDIMENTOS IMOBILIARIOS SPE LTDA, CNPJ: 52.062.454/0001-90 torna
público que está requerendo à Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Desenvolvimento
Urbano – SEMUR a Licença Prévia (LP) do Residencial Multifamiliar do tipo vertical,
denominado “MIRANTES RESERVA DO VALE”, localizado na Av. Joaquim Patrício, 1500, 
Pium, Parnamirim/RN.

JOSE LUIS PISANO
SÓCIO ADMINISTRADOR

SECRETARIA DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, DA CULTURA, DO ESPORTE E DO 
LAZER - SEEC

COMISSÃO DE CONTRATAÇÃO – CC/SEEC

AVISO DE ABERTURA DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 900005/2024-SEEC
PROCESSO SEI Nº 00410047.000677/2024-29

A Pregoeira da SEEC, no uso de suas atribuições legais, torna público a abertura do 
Pregão Eletrônico em referência, para o dia 17/07/2024 às 9:30hs (horário de 
Brasília/DF), cujo objeto é aquisição de gêneros alimentícios em execução do 
Programa Nacional de Alimentação Escolar – PNAE, para fornecimento de 
alimentação dos alunos matriculados nas escolas da rede estadual de ensino do 
Estado do Rio Grande do Norte, jurisdição da 10ª Diretoria Regional de Educação e 
Cultura em CAICÓ/RN, conforme especificações apresentadas no Termo de Referência - 
anexo I do Edital. O Edital encontra-se à disposição dos interessados através dos sites: 
www.gov.br/compras e www.rn.gov.br.

Natal/RN, 03 de julho de 2024.
Ana Santana Alves de Medeiros

Pregoeira - CC/SEEC

PEDIDO DE LICENÇA SIMPLIFICADA

SM GERAÇÃO DE ENERGIA EÓLICA S.A., inscrita no CNPJ: 13.783.102/0001-72, torna 
público que está requerendo ao Instituto de Desenvolvimento Sustentável e Meio Ambiente 
do Rio Grande do Norte – IDEMA, a Licença Simplificada– LS para implantação da Geração 
Distribuída – Santa Rita com potência de 0,68MW, localizada no município de Touros/RN.

Sergio Ezequiel Teixeira e Mauro Rocha de Freitas- Representante Legal.

PEDIDO DE LICENÇA DE INSTALAÇÃO

SUNSHINE FLORIDA DRINKS INDUSTRIA E COMERCIO LTDA, com o CNPJ
48.184.183/0001-79 torna público que está solicitando do Instituto de Desenvolvimento 
Sustentável e Meio Ambiente do Rio Grande do Norte – Idema, a Licença de Instalação (LI)
para Serviço de fabricação de álcool, localizados Sítio Juca, Zona Rural - Santo Antônio/RN.

GLAUCIO CAVALCANTE UCHOA
Diretora Administrativa

PREFEITURA MUNICIPAL DE TANGARÁ/RN

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 019/2024-SRP

A PREFEITURA MUNICIPAL DE TANGARÁ, inscrita no CNPJ sob o nº 08.159.089/0001-45, 
localizada à Rua Miguel Barbosa, nº 548, Centro, Tangará/RN, torna público para conhecimento 
dos interessados que realizará licitação na modalidade PREGÃO para Sistema de Registro de 
Preços, a se processar de FORMA ELETRÔNICA, do tipo MENOR PREÇO POR LOTE, 
objetivando: contratação de empresa para fornecimento de forma parcelada de pneus, 
câmara de ar, protetores e serviços diversos para suprir as demandas dos veículos da frota 
própria e a serviço do município de Tangara-RN. Nos termos da Lei nº 14.133/2021, do Decreto 
Municipal nº 101/2023 e demais determinações legais regulamentares vigentes aplicáveis à 
licitação, devendo ser observadas as seguintes disposições: INÍCIO DE ACOLHIMENTO DAS 
PROPOSTAS: Às 08h00min do dia 05 de julho de 2024. LIMITE PARA ACOLHIMENTO DAS 
PROPOSTAS: Às 14h00min do dia 17 de julho de 2024. ABERTURA DAS PROPOSTAS: Às 
14h10min do dia 17 de julho de 2024. ABERTURA DA SESSÃO E INÍCIO DA DISPUTA DE 
P R E Ç O S : À s 1 4 h 3 0 m i n d o d i a 1 7 d e j u l h o d e 2 0 2 4 . L O C A L / S I T E : 
www.portaldecompraspublicas.com.br. REFERÊNCIA DE TEMPO: Para todas as referências de 
tempo será observado o horário de Brasília/DF. DATA, HORA E LOCAL DA DISPONIBILIZAÇÃO 
DO EDITAL E SEUS ANEXOS: O Edital estará disponível para consulta e retirada de cópia, a partir 
do dia 05 de junho de 2024, no sítio www.portaldecompraspublicas.com.br, na sede da Prefeitura 
Municipal de Tangará/RN, situada à Rua Miguel Barbosa, nº 548, Centro, Tangará/RN, no horário 
das 08h00min às 12h00min, de segunda a sexta-feira, em dias úteis, ou retirado através do e-mail 
tangara.cpl@gmail.com. FORMALIZAÇÃO DE PEDIDO DE ESCLARECIMENTO E/OU 
ENCAMINHAMENTOS: Pedidos de esclarecimento ou encaminhamentos através do Portal 
www.portaldecompraspublicas.com.br.

Tangará/RN, em 04 de julho de 2024
José Jailson Pereira

Agente de Contratação

TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE
COORDENADORIA DE LICITAÇÃO, CONTRATOS E CONVÊNIOS

AVISO DE ADIAMENTO
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 24/2024

(90024/2024)
PROCESSO Nº 04101.022009/2023-30

O Tribunal de Justiça do Rio Grande do Norte, através da Agente de 
Contratação/Pregoeira habilitada, torna público que o certame que tem como 
objeto o Registro de Preços para eventual aquisição de solução de 
videoconferência para atender as necessidades de audiências, reuniões, 
treinamentos, palestras, atendimentos, encontros virtuais e demais 
possibilidades que as ferramentas permitirem, incluindo garantia e repasse 
de conhecimento para a equipe técnica, que estava marcado para abertura no 
dia 08/07/2024, às 10 horas, fica adiado, por solicitação da Secretaria de 
Tecnologia da Informação e Comunicação deste Tribunal, em razão da 
necessidade de maior tempo para análise dos questionamentos e pedido de 
impugnação. Com isso, a abertura do certame ocorrerá no dia 11/07/2024 às 10 
horas (horário de Brasília).

Natal/RN, 04 de julho de 2024
Patrícia Lima Correia

Agente de Contratação/Pregoeiro

Saúde

Hospital 
Deoclécio 
Marques ganha 
16 novos leitos 
para desafogar 
Walfredo Gurgel

A Secretaria Estadu-
al de Saúde Pública 
(Sesap) abriu nesta 

semana 16 novos leitos de 
ortopedia no Hospital Re-
gional Deoclécio Marques 
de Lucena, em Parnami-
rim. Os novos leitos come-
çaram a receber pacientes 
na última terça-feira 2.

Segundo a Sesap, a am-
pliação viabiliza o anda-
mento das obras de refor-
ma e ampliação do Hos-
pital Walfredo Gurgel, em 
Natal, que contam com 
um investimento superior 
a R$ 9 milhões. Durante a 
obra, parte dos pacientes 
do Walfredo serão recebi-
dos no Deoclécio Marques, 
que chegará até o início de 
agosto com 40 novos leitos. 
Outra parte já está sendo 
recebida no Hospital João 
Machado.

Todo o processo de mu-
dança envolvendo os pa-
cientes está sendo feito a 
partir do sistema de regu-
lação da Sesap.

A Sesap afirma que, 
após a conclusão das 
obras no Walfredo, todos 
os leitos novos permane-
cerão em funcionamento 
na rede de saúde do Es-
tado. Tanto o Deoclécio 
Marques, quanto o João 
Machado passaram por 
reformas e melhorias e a 
aquisição dos leitos com-
pleta todo o processo de 
ampliação das unidades.

Para viabilizar a expan-
são do atendimento dos 
hospitais, vêm sendo con-
vocados profissionais da 
saúde, entre enfermeiros, 
fisioterapeutas, farmacêu-
ticos, assistentes sociais, 
nutricionistas, psicólogos, 
terapeutas ocupacionais, 
fonoaudiólogos, técnicos 
de radiologia, enferma-
gem, de laboratório e far-
mácia, além do acréscimo 
de capacidade no contra-
to para realização de cirur-
gias ortopédicas, no caso 
do Deoclécio Marques.

Quanto ao João Macha-
do, os novos profissionais 
compõem a equipe mul-
tidisciplinar do hospital, 
que já possui profissionais 
da área neurológica.
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Parece que o estoque de desculpas do técnico Marquinhos 
Santos, após mais uma péssima apresentação da sua equi-
pe, desta feita frente ao Potiguar-M, está chegando ao fim. 

Marquinhos Santos chegou ao cúmulo de “achar” um pênalti 
para o Potiguar-M contra a sua equipe, quando nem os jogado-
res do Potiguar reclamaram com a árbitra, com o único intuito 
de encontrar erros na arbitragem, tirando assim a responsabili-
dade da sua equipe, que não viu a cor da bola. Não é por aí. Este 
tipo de desculpas está ficando sem graça. Simples assim.

PEDRO NETOEsporte

Está acabando o estoque de desculpas

QUE AQUELES QUE PODEM PAGAR, QUE SE FAÇAM PRESENTES 

ESTREOU

 NENHUMA NOVIDADE 

QUE CAMPANHA

PERDEU UMA GRANDE OPORTUNIDADE 

DECEPÇÃO TOTAL

CARLOS EDUARDO 

É O ÚNICO QUE TEM LUGAR GARANTIDO

Apesar dos preços abusi-
vos dos ingressos cobrados pe-
la direção de marketing do ABC, 
na partida de amanhã, contra o 
CSA, que aqueles torcedores mais 
abastados possam estar presentes 
no Frasqueirão. Afinal, a equipe 
vai precisar muito do seu apoio. 

Não tenho nenhuma dúvida de 
que, se a direção de marketing do 
ABC tivesse colocado ingressos a 
preços populares, teríamos mais 
de 10 mil torcedores no Frasquei-
rão. Sendo assim, que aqueles tor-
cedores que podem pagar, que se 
façam presentes.

O atacante Ricardo Bueno 
fez a sua estreia com a cami-
sa rubra. Embora tenha atua-
do por poucos minutos, a sua 

estreia já é um alento para 
que Ricardo possa assumir a 
titularidade já nas próximas 
partidas.

A liderança do Flamengo na sé-
rie A não se constitui novidade para 

quem acompanha futebol. A equipe 
de Tite sobre em relação às demais.

Que campanha maravilhosa 
faz o Botadogo-PB na série C. O 
belo é o atual líder da competi-

ção com 24 pontos. O time pa-
raibano já está garantido, no mí-
nimo, na mesma série em 2025.

O América perdeu uma grande oportunidade de ocupar a ter-
ceira colocação do seu grupo, após o Atlético-CE ter empatado 
com o Maracanã no mesmo dia. Bastava apenas a equipe rubra 
ter vencido o Potiguar-M por qualquer placar. Agora vai ter que 
correr atrás dos três clubes que estão à sua frente, faltando três 
rodadas para o término da fase de grupos.

A equipe do Santa Cruz vem decepcionando na série D. E 
olha que chegou um determinado momento dentro da compe-
tição em que a sua reação parecia que viria. Porém, parece que 
ficou só na lembrança.

E quem deve voltar o gol da equipe alvinegra, amanhã contra o 
CSA, é o goleiro Carlos Eduardo, que até recentemente era o titular. 
Boa sorte ao goleiro.

O atacante Pedro Felipe parece ser o único jogador do elenco do 
ABC que tem lugar garantido na equipe principal do alvinegro. Com 
quase 800 minutos em campo, Pedro Felipe ainda não marcou ne-
nhum gol e deu apenas uma assistência. É, parece que o homem 
tem padrinho forte.

Técnico do América, Marquinhos Santos

Atleta potiguar presenteou o seu pai com um carro novo antes de ir para Paris

REPRODUÇÃO

REPRODUÇÃO

Marquinhos Santos admite jogo abaixo 
do América-RN e reclama da arbitragem

Série D

O América-RN empatou 0 x 
0 com o Potiguar de Mos-
soró, pela 11ª rodada da 

Série D. Os três pontos seriam 
importantes para o Mecão subir 
na classificação do Grupo A3. O 
técnico Marquinhos Santos ad-
mitiu que o time não jogou bem 
e reclamou muito da arbitragem.

Na entrevista pós-jogo, o 
treinador ressaltou que apesar 
de não ter faltado entrega, o ti-
me não conseguiu jogar bem 
e algumas peças cruciais para 
movimentar o ataque tiveram 
um desempenho muito abaixo 
do esperado.

“Jogamos abaixo tecnica-
mente do que podemos fazer e 
hoje teve muita gente abaixo e 
isso comprometeu. Mas não dei-
xamos de buscar a vitória nem 
de ter entrega. Não está faltando 
compreensão nem nada. Tive-
mos um primeiro tempo orga-

nizado, criamos oportunidades. 
E no segundo tempo, muito pe-
lo nervosismo pela arbitragem, 
acaba comprometendo o jogo”, 
disse o treinador.

Marquinhos ficou muito in-
comodado com a arbitragem da 
partida. Ele disse que deixaram 
passar lances para cartão verme-
lho e até erraram na marcação 
do lateral para o América e que 
deixou de marcar um pênalti a 
favor do Potiguar.

“Não fizemos um bom jogo e 
pagamos por isso, pelo campo e 
arbitragem fraca e ruim mesmo. 
Foi pênalti no camisa 10 deles 
[Adão], deveria ter marcado. As-
sim como no contra-ataque que 
tivemos e o jogador deles não re-
cebeu o vermelho. Esses critérios 
e nível de arbitragem são ruins 
para a Série D. A competição com 
tantos clubes tradicionais, mere-
ce uma arbitragem digna, princi-

palmente por ser reta final”, disse 
Marquinhos.

O próximo jogo do Mecão se-
rá contra o Santa Cruz-RN, no 
domingo 7, às 18h, na Arena das 
Dunas. A equipe está em 4º lugar 
no grupo, com 17 pontos. 

Lateral da Seleção Feminina 
presenteia pai com carro novo
e emociona nas redes sociais

Prestes a se juntar com o gru-
po da Seleção Feminina, 
que embarcará para a Fran-

ça para a disputa dos jogos olím-
picos nos próximos dias, a lateral 
Antônia Silva viralizou nas redes 
sociais por um excelente motivo. 
A atleta potiguar de 30 anos pre-
senteou o seu pai com um carro 
novo antes de ir para Paris.

“Os sonhos da minha família 
sempre serão os meus. Obrigada, 
pai, por tudo que o senhor fez por 
mim e por nossa família. Eu te 
amo muito”, postou a defensora 
da Seleção Feminina.

Figurinha carimbada nas 
convocações do time brasileiro, 

Antônia disputará as Olímpia-
das pela primeira vez. Entre as 
18 atletas chamadas pelo téc-
nico Arthur Elias, a defensora, 
juntamente com a atacante Lu-
dmila, é uma das representan-
tes brasileiras que se encontra 
sem clube.

Anteriormente na carreira, 
a jogadora da Seleção Femini-
na vestiu as camisas de clubes 
como Ponte Preta, Corinthians, 
Iranduba, Osasco Audax, São 
Paulo, Madrid CFF e Levante, 
onde atuou em 32 partidas na 
temporada 2023-2024. 

Defensora potiguar 
está entre as 18 
atletas chamadas 
pelo técnico Arthur 
Elias para os Jogos 
Olímpicos
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